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Economia e finanza: gli avvenimenti di MARTEDI' 12 dicembre

FINANZA - Milano: conferenza stampa di presentazione del piano strategico

2023-2026 di Banco BPM. Ore 12,00. Partecipa, tra gli altri, Giuseppe

Castagna, a.d. Banco BPM. Via San Paolo, 12. - Milano: conferenza stampa

di presentazione del Piano Industriale 2023-2026 di Redelfi, organizzato da

IRTOP Consulting. Ore 16,00. Palazzo Mezzanotte. - Roma: il Tesoro offre in

asta BoT annuali per 7,5 miliardi. Domande entro le ore 11,00. RIUNIONI DEI

CONSIGLI DI AMMINISTRAZIONE APPROVAZIONE DATI CONTABILI:

Nessun appuntamento in agenda. INCONTRI SOCIETA' QUOTATE - Nessun

appuntamento in agenda. ASSEMBLEE DEGLI AZIONISTI - La Spezia:

assemblea Sanlorenzo. Per autorizzazione acquisto e disposizione di azioni

proprie. Ore 11,00. Viale San Bartolomeo, 362. - Milano: assemblea ePrice.

Per proposta variazione denominazione sociale con conseguente modifica

dell'art. 1 dello statuto sociale; proposta di conferimento al cda di una delega ai

sensi dell'art. 2443 del Codice Civile ad aumentare il capitale sociale, a

pagamento. Ore 15,00. DATI MACROECONOMICI - Cina: M2 a/a, novembre.

Ore 00,00. - Cina: finanza sociale aggregata (flusso), novembre. Ore 00,00. -

Cina: nuovi prestiti bancari (flusso), novembre. Ore 00,00. - Gran Bretagna: retribuzioni medie, ottobre. Ore 08,00. -

Gran Bretagna: tasso di disoccupazione ILO, ottobre. Ore 08,00. - Italia: Istat - esportazioni delle regioni italiane,

gennaio-settembre. Ore 10,00. - Germania: ZEW (Sit, corrente), dicembre. Ore 11,00. - Germania: ZEW (Sentiment

econ,), dicembre. Ore 11,00. - Stati Uniti: inflazione m/m, novembre. Ore 14,30. - Stati Uniti: inflazione a/a, novembre.

Ore 14,30. - Stati Uniti: inflazione (escluso alimentari, energia) m/m, novembre. Ore 14,30. - Stati Uniti: inflazione

(escluso alimentari, energia) a/a, novembre. Ore 14,30. ECONOMIA - Roma: assemblea invernale 2023 "Agricoltori,

protagonisti del futuro ambiente, territorio, impresa: gli attrezzi della Costituzione.", di Confagricoltura. Ore 9,00.

Partecipano, tra gli altri, Sergio Mattarella, Presidente della Repubblica; Antonio Tajani, vice presidente del Consiglio

dei Ministri e ministro degli Affari Esteri e della Cooperazione Internazionale; Matteo Salvini, vice presidente del

Consiglio dei Ministri e ministro delle Infrastrutture e dei trasporti; Francesco Lollobrigida, ministro dell'Agricoltura,

della sovranita' alimentare e delle Foreste. Auditorium Parco della Musica. - dibattito "Telco per l'Italia - Edge cloud e

intelligenza artificiale, il New Deal delle telco". Ore 9,30. Partecipano, tra gli altri, Giuseppe Gola, a.d. Open Fiber;

Pietro Guindani, presidente Vodafone Italia; Roberta Neri, presidente Gruppo Retelit; Walter Renna, a.d. Fastweb;

Alessio Butti, sottosegretario alla Presidenza del Consiglio con delega all'Innovazione e al digitale. In streaming. -

Frosinone: conferenza stampa di presentazione del progetto sull'idrogeno "Helios", organizzata da Engie, Consorzio

Industriale del Lazio e Societa'
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Gasdotti Italia nel comune di Patrica. Ore 11,30. Viale Mazzini, 30. - Roma: evento "Nuovi scenari automotive e

futuro della mobilita'", organizzato da Luiss Business School e UNRAE e presentazione "Analisi del Mercato 2023 e

le prospettive 2024" con le proprie proposte. Ore 10,30. Segue alle ore 12,30 la presentazione della ricerca "L'auto

cinese in Europa e in Italia: conoscere per decidere" dell'Osservatorio Auto e Mobilita' di Luiss Business School.

Partecipano, tra gli altri, Michele Crisci, presidente UNRAE; Andrea Cardinali, direttore generale UNRAE. Villa Blanc.

- Milano: evento di presentazione del secondo volume del libro "Scali Milano. Costruire la Trasformazione",

organizzato da FS Sistemi Urbani, societa' capofila del Polo Urbano. Ore 11,00. Sala Reale, Stazione FS Centrale,

ingresso Binario 21. - Roma: convegno "Oltre l'orizzonte: prospettive e sfide di una nuova politica industriale per il

Mare", organizzato da Confindustria. Ore 14,30. Partecipano, tra gli altri, Adolfo Urso, ministro delle Imprese e del

Made in Italy; Nello Musumeci, Ministro per la Protezione civile e per le politiche del mare; Carlo Bonomi, presidente

Confindustria; Pasquale Lorusso, vice presidente Confindustria per l'Economia del Mare; Raffaele Langella, direttore

generale Confindustria. Auditorium della Tecnica. Anche in streaming. - Milano: evento celebrativo dei 40 anni

dell'inserto culturale del Sole 24 Ore "40 anni di cultura con la Domenica del Sole 24 Ore". Ore 16,00. Sala Viscontea

del Castello Sforzesco a Milano. - Dubai: termina la 28ma sessione della Conferenza delle Nazioni Unite sui

cambiamenti climatici (COP 28). Quartiere Expo City. - Torino: seconda edizione del Demo Day di NextEdu, il

programma EdTech nato dalla collaborazione tra xEdu, Fondazione Sviluppo e Crescita CRT e le OGR. Ore 17,00.

OGR Torino. POLITICHE E ATTIVITA' PARLAMENTARI CAMERA 9,15 Dl anticipi (Bilancio) 10,00 Ddl concorrenza

(Attivita' produttive) 11,00 Dl anticipi (Aula) 11,00 audizione Massimiliano Fedriga, presidente Friuli-Venezia Giulia, su

Ddl costituzionale Statuto speciale Regione (Affari costituzionali) 12,00 Dlgs adempimento collaborativo (Finanze)

12,30 Dlgs contenzioso tributario (Giustizia e Finanze riunite) 12,55 Ddl Commissione inchiesta su ricostruzione

calamita' da 2009 (Ambiente e Lavori pubblici) 13,00 Dlgs elezioni comunali (Affari costituzionali) 13,00 Dlgs Statuto

contribuente (Finanze) 13,00 Ddl florovivaismo (Agricoltura) 16,00 comunicazioni presidente del Consiglio, Giorgia

Meloni, su Consiglio europeo (Aula) 16,00 audizioni Conferenza Regioni; Art; Fiab; Federmanager su risoluzioni su

trasporto pubblico locale (Trasporti) SENATO 9,00, 15,00 e 20,00 Ddl bilancio (Bilancio) 11,00 Audizioni su Ddl

premierato (Affari Costituzionali) 14,00 Risoluzione programma gestione rifiuti (Ambiente) 14,30 Dlgs adempimenti

tributari, Dlgs statuto contribuente (Finanze) 14,30 Audizioni Assoporti, Assarmatori, Assologistica, Autostrade per

l'Italia e Aci su utilizzo IA in infrastrutture (Ambiente) 14,30 Audizione Ispra e Anbi su effetti mutamento climatico in

agricoltura (Industria) 15,00 Risoluzione su imposta soggiorno (Finanze) 15,00 Dl referendum (Giustizia) 15,00 Dm

riforma Its Academy (Cultura) 15,30 Ddl filiera formativa tecnico-professionale (Cultura) 16,00 Elezione senatore

Segretario, Consegna comunicazioni premier Giorgia Meloni su Consiglio Ue, Dl referendum (Aula) 20,00 Ddl

premierato (Affari Costituzionali) ORGANISMI MONOCANERALI 12,
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00 audizione ministro Universita', Anna Maria Bernini (Periferie) ORGANISMI BICAMERALI 10,30 audizione

presidente Cnel, Renato Brunetta (Enti previdenziali) 12,00 audizione presidente Ispra, Stefano La Porta (Ecomafie)

13,30 audizione ministro Esteri, Antonio Tajani (Schengen) 20,00 audizione ad Rai, Roberto Sergio e dg Rai

Giampaolo Rossi (Vigilanza Rai). red- (RADIOCOR) 11-12-23 19:45:29 (0664) 5 NNNN Tag.
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Ferretti Group, taglio del nastro per la palazzina Super Yacht Yard di Ancona. L'Ad Galassi:
«Ancona polo della nautica da diporto di lusso»

Inaugurata oggi (11 dicembre) ad Ancona, la nuova sede del Gruppo Ferretti

una delle più importanti realtà europee della nautica da diporto di lusso

ANCONA - «Siamo italiani, non siamo perfetti, ma siamo in assoluto

meravigliosi, ed è vero: facciamo e fate cose straordinarie che vanno in tutto il

mondo. Mi fa molto piacere che Ancona sia diventata un polo della nautica da

d ipor to  d i  lusso s t raord inar io» .  È  un passagg io  de l l ' in te rvento

dell 'amministratore delegato del Gruppo Ferrett i  Alberto Galassi ,

all'inaugurazione della nuova palazzina della Super Yacht Yard di Ancona sede

degli uffici e dello showroom. Il taglio del nastro oggi, 11 dicembre, alla

presenza di numerosi autorità civili e militari, fra le quali il sindaco di Ancona,

Daniele Silvetti, il presidente dell'Adsp (Autorità di Sistema Portuale del Mare

Adriatico Centrale) Vincenzo Garofalo, il direttore dell'Atim Marco Bruschini,

l'assessore regionale con deleghe economiche Andrea Maria Antonini, il

parlamentare Jacopo Morrone e il presidente Assoporti Rodolfo Giampieri. Il

modenese al timone del Gruppo Ferretti, nel suo intervento prima del taglio del

nastro ha sottolineato l'importanza di una realtà trainante come quella della

nautica da diporto per il territorio. «Avete una grande opportunità, ve lo dice uno che non è del vostro territorio, ma qui

ha permesso di investire decine e decine di milioni di euro e non ci fermeremo - ha spiegato - avete un'ccasione

d'oro, perché le aziende non sono fatte di capannoni, non di marchi, non di macchinari, sono fatte di persone e la

qualità delle persone è incredibilmente alta: non competi e non vinci» con tedeschi, olandesi «se non sei il più bravo».

Nel 2023 il Gruppo Ferretti ad Ancona ha varato 21 navi Custom Line dai 30 ai 45 metri, navi che hanno un costo che

si aggira tra i 10milioni di euro e i 24 milioni di euro, a cui si aggiungono 3 navi CRN . Nel cantiere sono in costruzione

anche una nave a marchio Pershing Yacht, una a marchio Riva Yacht, una a marchio CRN e una a marchio Custom

Line, mentre altre sono in costruzione fuori, in tal senso l'auspicio espresso dall'ad Galassi è stato quello «di poter

costruire i nostri scafi qui ad Ancona», quelli che «altri fornitori ci mandano». Il 19 dicembre il Gruppo festeggia la

100esima nave costruita dal 2017 e l 'obiettivo per il 2024 ad Ancona è quello di replicare i numeri dell'anno in corso ,

ovvero «minino 20-21» navi, dato che, come ha rimarcato l'ad, «sono già vendute». Una azienda che chiede più

spazio sul territorio, ha spiegato parlando a margine con i giornalisti, «significa che ad Ancona i clienti vengono

volentieri: l'accessibilità della città è garantita da un aeroporto eccezionale e vicinissimo», un territorio «servito

dall'Alta Velocità» e dall'autostrada, caratterizzato anche da «una stagione estiva in cui la Riviera del Conero offre

moltissimo». Insomma «c'è tutto, compreso l'indotto e una situazione climatica particolarmente vantaggiosa rispetto

al Nord Italia, non capisco - prosegue l'amministratore delegato - per quale motivo non debba diventare
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un centro di eccellenza mondiale per la nautica da diporto di lusso e non parlo solo di noi, ma anche dei nostri

concorrenti - ha precisato Galassi -, ne parlo con la consapevolezza che il Gruppo Ferretti ha qualcosa in più», anche

dimensionalmente visto che «siamo l'unica azienda al mondo quotata sia a Hong Kong che a Milano. Tutta la filiera

nautica dovrebbe investire come stiamo facendo noi sul territorio, perché è un territorio che ti ripaga». Un territorio

che però può «fare un mezzo miglio in più» per sostenere un settore come la «nautica da diporto e la grande nautica»

che ha una «ricaduta» molto importante, ha sottolineato. «L'Italia» con circa «5-6miliardi di euro l'anno» di ricaduta sul

«Pil nazionale», ha aggiunto «è il primo Paese al mondo per quanto riguarda la nautica da diporto» un settore che

«funziona, va bene e continua a crescere» una eccellenza sulla quale il Paese dovrebbe scommettere sostendendo il

settore. La palazzina è stata realizzata nel tempo record di 12 mesi, internamente ed esternamente utilizzando legno,

300mila chili di acciaio, pelle e vetro, materiali utilizzati anche per la costruzione delle navi. In partica la struttura è

stata edificata sopra il vecchio cantiere Morini: a seguito della demolizione della vecchia sede ha preso avvio una

prima fase di ristrutturazione del piano terra che ha accolto l'officina e la falegnameria, che hanno sempre 'convissuto'

nell'edificio, e successivamente è stato avviato un primo ampliamento del fabbricato di cemento e una

sopraelevazione di 3mila metri quadrati in acciaio, con travi da 18metri, che fungono da 'cavalletto' sopra la vecchia

struttura. Complessivamente la Superyacht Yard di Ancona conta una superficie di quasi 80mila metri quadrati con

un'area coperta di 32mila metri quadrati. Qui si progettano e si costruiscono i modelli CRN, Riva Superyachts

Division e le imbarcazioni da diporto Pershing 140, oltre all'intera flotta Custom Line. Oltre 1.000 lavoratori, fra tecnici,

ingegneri, architetti e personale amministrativo. Nove sono i capannoni progettati per la costruzione degli yacht,

quattro riservati alle imbarcazioni in acciaio e alluminio, cinque alla costruzione della gamma Custom Line. Ad Ancona

la Superyacht Yard è dotata di una marina privata che è anche il principale centro di prova, varo e consegna delle

imbarcazioni di Ferretti Group. «L'ambiente di lavoro fa la qualità del prodotto» ha evidenziato l'ad, dicendosi convinto

che i dipendenti del Gruppo «quando vengono a lavorare qui ci vengono volentieri, ci vengono con il sorriso: tutto ciò

ha una ricaduta sul prodotto, ha una ricaduta sul cliente e sul brand, non è sfarzo, non è sfoggio, non ne abbiamo

bisogno. Abbiamo venduto 100 navi dal 2017 ad oggi e non avevamo questa sede», ma «le persone devono sentirsi

parte di un'azienda straordinaria, questa oggi lo è». Grande l'attenzione anche alla sostenibilità e al miglioramento

dell'ambiente di lavoro, che si traduce in investimenti operati per l'installazione di pannelli solari, scafi con altissimo

utilizzo di carbonio, motori ad emissioni ridotte, «un biglietto da visita di un'azienda che crede talmente tanto su

questo territorio, che vuole presentarsi da leader».
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Energia e ambiente, i lavori di Camera e Senato: 11-16 dicembre 2023

Maria Scopece

I lavori delle principali Commissioni della Camera e del Senato: legge annuale

per il mercato e la concorrenza 2022, indagine conoscitiva sui risvolti

geopolitici connessi all'approvvigionamento delle cosiddette terre rare:

audizione di rappresentanti di Iren, COM(2023) 416 definitivo (Normativa sul

monitoraggio del suolo), ddl (d-l 161/2023 - Piano Mattei) e della Proposta di

risoluzione n. (Adeguamento del Programma nazionale di gestione dei rifiuti) III

COMMISSIONE - AFFARI ESTERI E COMUNITARI Mercoledì 13 dicembre

Ore 8.45 I deputati assisteranno all'indagine conoscitiva sui risvolti geopolitici

connessi all'approvvigionamento delle cosiddette terre rare: audizione, in

videoconferenza, di rappresentanti di Iren Ore 15.00 Infine, i deputati saranno

impegnati nell ' indagine conoscitiva sui risvolti geopolit ici connessi

all'approvvigionamento delle cosiddette terre rare con l'audizione, in

videoconferenza, di Leopoldo Rubinacci, Vice Direttore generale per il

commercio della Commissione europea VIII COMMISSIONE - AMBIENTE,

TERRITORIO E LAVORI PUBBLICI Martedì 12 dicembre Ore 10.00 I deputati

della VIII Commissione discuteranno del DL 145/2023: Misure urgenti in

materia economica e fiscale, in favore degli enti territoriali, a tutela del lavoro e per esigenze indifferibili (esame C.

Governo, approvato dal Senato - Rel. Milani). A seguire passeranno alle disposizioni per la gestione e la salvaguardia

della laguna di Orbetello (seguito esame C. Simiani, C. Battistoni, C. Fabrizio Rossi e C. Ilaria Fontana - Rel. Fabrizio

Rossi) e all'esame dell'istituzione di una Commissione parlamentare di inchiesta sul rischio idrogeologico e sismico

del territorio italiano, sull'attuazione delle norme di prevenzione e sicurezza e sugli interventi di emergenza e di

ricostruzione a seguito degli interventi calamitosi verificatisi dall'anno 2009 (seguito esame Doc. XXII, n. 31 Bicchielli -

Rel. Semenzato). Infine discuteranno della risoluzione Mattia: Iniziative per la revisione del Piano territoriale

paesistico regionale (PTPR) della Regione Lazio (discussione) Mercoledì 13 dicembre Ore 14.00 I deputati saranno

impegnati nell'audizione informale, in videoconferenza, di Bruno Notarnicola e Pietro Alexander Renzulli, professori

ordinari di Scienze merceologiche ed ecologia industriale, e Maurizio De Molfetta, tecnico del laboratorio TALSEF,

del Dipartimento Jonico dell'Università degli Studi di Bari Aldo Moro, sulle tematiche riguardanti la definizione di

protocolli di monitoraggio ambientale mediante l'uso di piattaforme aeree senza pilota a bordo Giovedì 14 dicembre

Ore 13.45 I deputati parteciperanno all'interrogazione a risposta immediata su questioni di competenza del Ministero

dell'ambiente e della sicurezza energetica IX COMMISSIONE - TRASPORTI, POSTE E TELECOMUNICAZIONI

Martedì 12 dicembre Ore 10.00 I deputati discuteranno del DL 145/2023: Misure urgenti in materia economica e

fiscale, in favore degli enti territoriali, a tutela del lavoro e per esigenze indifferibili (esame C. Governo - Rel. Baldelli)

e della legge annuale per il mercato e la concorrenza 2022 (seguito
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esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Raimondo) Alle 16.00 si terranno le audizioni, nell'ambito della

discussione congiunta delle risoluzioni 7-00111 Casu, 7-00138 Raimondo, 7-00146 Ghirra e 7-00159 Iaria recanti

iniziative in materia di trasporto pubblico locale, di rappresentanti di: Conferenza delle regioni e delle province

autonome (in videoconferenza) Autorità di regolazione dei trasporti (ART) Federazione italiana ambiente e bicicletta

(FIAB) (in videoconferenza) Federazione nazionale dirigenti e dei quadri apicali di aziende industriali (Federmanager)

Mercoledì 13 dicembre Ore 13.30 I deputati discuteranno la legge quadro in materia di interporti (seguito esame C.

Rotelli - Rel. Caroppo) Ore 14.15 Al termine passeranno all'esame delle seguenti interrogazioni: 5-00731 Congedo:

Riqualificazione della stazione ferroviaria di Lecce 5-01662 Barbagallo: Continuità territoriale nell'attraversamento

dello Stretto di Messina 5-01716 Buonguerrieri: Interventi manutentivi sulla linea ferroviaria Bologna-Rimini XI

COMMISSIONE - LAVORO PUBBLICO E PRIVATO Mercoledì 13 dicembre Ore 15.00 I deputati saranno impegnati

nell'indagine conoscitiva sul rapporto tra Intelligenza Artificiale e mondo del lavoro, con particolare riferimento agli

impatti che l'intelligenza artificiale generativa può avere sul mercato del lavoro Ore 15: audizione di rappresentanti di

Enel Spa Ore 15.15: audizione di rappresentanti di ANICA Ore 15.30: audizione di rappresentanti di Federmanager

Ore 15.45: audizione di rappresentanti di Conflavoro PMI XIII COMMISSIONE - (AGRICOLTURA) Martedì 12

dicembre Ore 12.45 I deputati esamineranno la risoluzione 7-00174 Sasso: Iniziative per includere il pane di Altamura

nell'inventario e nella lista rappresentativa del patrimonio culturale immateriale dell'UNESCO (discussione) Ore 13.00

A seguire passeranno alle disposizioni per il settore florovivaistico (seguito esame C. Molinari e C. Governo - Rel.

Gadda) Al termine discuteranno la ratifica ed esecuzione del Protocollo su acqua e salute della Convenzione del 1992

sulla protezione e l'utilizzazione dei corsi d'acqua transfrontalieri e dei laghi internazionali, fatto a Londra il 17 giugno

1999 (esame C. Governo - Rel. La Salandra) Giovedì 14 dicembre I deputati della XIV Commissione discuteranno dei

seguenti atti dell'Unione Europea: Proposta di decisione del Parlamento europeo e del Consiglio che modifica la

direttiva 2007/2/CE per quanto riguarda taluni obblighi di comunicazione per le infrastrutture per l'informazione

territoriale ( COM(2023) 584 final) Proposta di decisione del Parlamento europeo e del Consiglio che modifica le

direttive 2009/12/CE, 2009/33/CE e (UE) 2022/1999 del Parlamento europeo e del Consiglio e la direttiva 96/67/CE

del Consiglio per quanto riguarda alcuni obblighi di comunicazione nei settori del trasporto aereo e su strada (

COM(2023) 592 final) Ratifica ed esecuzione del Protocollo su acqua e salute della Convenzione del 1992 sulla

protezione e l'utilizzazione dei corsi d'acqua transfrontalieri e dei laghi internazionali, fatto a Londra il 17 giugno 1999

(esame C. 1540 Governo - Rel. Candiani) Senato Martedì 12 dicembre Ore 15.00 I senatori saranno impegnati

nell'esame dei seguenti atti dell'Unione europea: COM(2023) 416 definitivo (Normativa sul monitoraggio del suolo)

COM(2023) 443 definitivo (Capacità di infrastruttura ferroviaria nello spazio ferroviario europeo unico) COM(2023)

451 definitivo (Norme di circolarità per la progettazione dei veicoli e alla gestione dei veicoli fuori
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uso) VII COMMISSIONE (CULTURA E PATRIMONIO CULTURALE, ISTRUZIONE PUBBLICA, RICERCA

SCIENTIFICA, SPETTACOLO E SPORT) Martedì 12 dicembre Ore 15.00 In VII Commissione i senatori

discuteranno dell'AG e AG (DM recanti disciplina classi di laurea, classi di laurea magistrale e magistrale a ciclo

unico), dell'AG (Attuazione riforma ITS Academy con riguardo a condivisione di risorse, passaggi ai percorsi di

laurea, riconoscimento crediti formativi) e del ddl (Istituzione della filiera formativa tecnologico-professionale) VIII

COMMISSIONE (AMBIENTE, TRANSIZIONE ECOLOGICA, ENERGIA, LAVORI PUBBLICI, COMUNICAZIONI,

INNOVAZIONE TECNOLOGICA) Martedì 12 dicembre Ore 13.00 In VIII Commissione si terranno le audizioni in

videoconferenza sul ddl 673 (Ordinamento amministrativo della navigazione e del lavoro marittimo): Assonat

Confcommercio Uniport Alleanza Cooperative Italiane - Pesca e Acquacoltura Federpesca UIR (Unione Interporti

Riuniti)Ore 15.30 Ore 14.00 A seguire i deputati discuteranno del ddl (d-l 161/2023 - Piano Mattei) e della Proposta di

risoluzione n. (Adeguamento del Programma nazionale di gestione dei rifiuti) A seguire si terrà il seguito dell'indagine

conoscitiva sull'utilizzo delle tecnologie e dell'intelligenza artificiale nella pianificazione, nella costruzione e nel

monitoraggio delle infrastrutture stradali, autostradali, ferroviarie, portuali e aeroportuali e logistiche: audizioni di

rappresentanti di Assoporti, Assarmatori, Assologistica, Autostrade per l'Italia e ACI IX COMMISSIONE -

INDUSTRIA, COMMERCIO, TURISMO, AGRICOLTURA E PRODUZIONE AGROALIMENTARE Martedì 12

dicembre Ore 14.30 I senatori parteciperanno al seguito dell'indagine conoscitiva sugli effetti del cambiamento

climatico in agricoltura: monitoraggio e strumenti di adattamento. Audizione di rappresentanti di: Istituto superiore per

la protezione e la ricerca ambientale (ISPRA) Associazione nazionale consorzi di gestione e tutela del territorio e

acque irrigue (ANBI) Articoli correlati.
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La Giornata Parlamentare dell'11 dicembre 2023

Alla Camera L' Assemblea della Camera tornerà a riunirsi domani alle 11.00

per esaminare il cosiddetto decreto anticipi o fiscale che la settimana scorsa è

stato approvato dal Senato; alle 16.30 ascolterà le Comunicazioni del

Presidente del Consiglio dei ministri Giorgia Meloni in vista della riunione del

Consiglio europeo del 14 e 15 dicembre 2023 . Come di consueto, mercoledì

alle 15.00 discuterà le interrogazioni a risposta immediata . Da giovedì,

dibatterà sulla Legge di delegazione europea 2022-2023 , sulla proposta di

legge sugli illeciti agro-alimentari, sulla pdl di ratifica dell'Accordo del Trattato

che istituisce il Meccanismo europeo di stabilità (MES) e sulla proposta di

legge in materia di prescrizione Per quanto riguarda le Commissioni , la Affari

costituzionali proseguirà le audizioni sulla rappresentanza d'interessi e sulla

proposta di modifica dello Statuto speciale della Regione Friuli-Venezia Giulia

ed esaminerà la pdl sul computo dei votanti per la validità delle elezioni

comunali e il numero delle sottoscrizioni per la presentazione dei candidati alle

medesime elezioni. Svolgerà delle audizioni sulle pdl per la separazione delle

carriere giudicante e requirente della magistratura e dibatterà sulle pdl per

l'abrogazione di norme prerepubblicane. Infine, svolgerà diverse audizioni sull'Atto Ue sulla politica strategica

pluriennale per la gestione europea integrata delle frontiere. La Giustizia , con la Finanze , dibatterà sullo schema di

decreto legislativo recante disposizioni in materia di contenzioso tributario e, con la Difesa , svolgerà delle audizioni e

si confronterà sullo schema di decreto legislativo sul funzionamento del Consiglio della Magistratura militare e

sull'ordinamento giudiziario militare. La Esteri esaminerà alcune ratifiche di trattati internazionali, ascolterà i

rappresentanti di Iren e Leopoldo Rubinacci, Vicedirettore generale per il commercio della Commissione Ue, sui

risvolti geopolitici connessi all'approvvigionamento delle cosiddette terre rare e il rappresentante del Presidente

dell'OSCE per il contrasto all'antisemitismo Andrew Baker. Giovedì, con la Politiche dell'Ue , audirà il presidente della

Commissione Affari europei dell'Assemblea della Macedonia del Nord sulle risoluzioni relative sull'allargamento

dell'Unione europea ai Balcani occidentali. La Difesa ascolterà i rappresentanti dell'Agenzia Difesa Servizi sulle

tematiche relative alla produzione di beni e servizi d'interesse per la dotazione di mezzi del settore della Difesa. La

Bilancio svolgerà un esame lampo del decreto anticipi o fiscale. La Finanze esaminerà lo schema di decreto

legislativo recante disposizioni in materia di adempimento collaborativo e lo schema di decreto legislativo sullo

statuto dei diritti del contribuente. La Cultura esaminerà, con Agricoltura , la risoluzione per includere il pane di

Altamura nell'inventario e nella lista rappresentativa del patrimonio culturale immateriale dell'Unesco, svolgerà delle

audizioni sull'impatto della digitalizzazione e dell'innovazione tecnologica sui settori di competenza della

Commissione
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e alcune sulle pdl sull'educazione all'affettività, al rispetto delle differenze e alle pari opportunità. A seguire

esaminerà lo schema di decreto ministeriale sulla disciplina delle classi di laurea e lo schema di decreto ministeriale

sulla disciplina delle classi di laurea magistrale e magistrale a ciclo unico La Ambiente si confronterà sulla pdl per

l'istituzione di una Commissione parlamentare d'inchiesta sul rischio idrogeologico e sismico del territorio italiano e

sull'attuazione delle norme di prevenzione e sicurezza e sugli interventi di emergenza e di ricostruzione a seguito degli

interventi calamitosi verificatisi dall'anno 2009, sulla risoluzione per la revisione del Piano territoriale paesistico

regionale (PTPR) della Regione Lazio e, in sede di comitato ristretto, sulla pdl per la gestione e la salvaguardia della

laguna di Orbetello. Svolgerà delle audizioni sulle tematiche riguardanti la definizione di protocolli di monitoraggio

ambientale mediante l'uso di piattaforme aeree senza pilota a bordo. La Trasporti svolgerà delle audizioni sulle

risoluzioni relative al trasporto pubblico locale ed esaminerà la legge quadro in materia di interporti. La Attività

Produttive esaminerà la legge annuale per il mercato e la concorrenza 2022 e giovedì alle 14.00 ascolterà il Ministro

del turismo Daniela Garnero Santanchè in merito alla situazione del turismo anche alla luce della chiusura della

stagione estiva 2023 e all'esito della campagna promozionale curata dal Ministero del turismo. La Lavoro proseguirà

le audizioni sul rapporto tra Intelligenza Artificiale e mondo del lavoro, con particolare riferimento agli impatti che

l'intelligenza artificiale generativa può avere sul mercato del lavoro, dibatterà sulla pdl per la conservazione del posto

di lavoro e i permessi retribuiti per esami e cure mediche in favore dei lavoratori affetti da malattie oncologiche,

invalidanti e croniche, e ascolterà i rappresentanti di CGIL, CISL, UIL e UGL nell'ambito dell'esame delle pdl per

favorire l'inserimento lavorativo delle donne vittime di violenza di genere. La Affari Sociali riprenderà le audizioni sulla

situazione della medicina dell'emergenza-urgenza e dei pronto soccorso in Italia, esaminerà la pdl sulle politiche

sociali ed enti del Terzo settore, le pdl per la prevenzione e la cura dell'obesità e le pdl per l'istituzione della Giornata

nazionale per la prevenzione veterinaria. Infine, svolgerà delle audizioni sugli Atti Ue sull'autorizzazione e la

sorveglianza dei medicinali per uso umano. L' Agricoltura si confronterà sulle pdl per il settore florovivaistico. Al

Senato L' Assemblea del Senato tornerà a riunirsi martedì alle 16.00 per l'elezione di un Senatore Segretario . A

seguire esaminerà il decreto, già approvato dalla Camera, sulle disposizioni urgenti per gli Uffici presso la Corte di

cassazione in materia di referendum . Mercoledì, dalle 9.30 si confronterà sul testo delle Comunicazioni del

Presidente del Consiglio dei ministri Giorgia Meloni in vista del Consiglio europeo del 14 e 15 dicembre 2023 Per

quanto riguarda le Commissioni , la Affari Costituzionali svolgerà delle audizioni ed esaminerà il ddl costituzionale per

l'elezione diretta del presidente del Consiglio dei ministri. A seguire proseguirà l'esame della modifica costituzionale in

materia di tutela delle vittime di reati e del ddl costituzionale sulla conversione in legge dei decreti-legge. La Giustizia

esaminerà il ddl sulla dichiarazione di morte presunta delle persone scomparse e il ddl per l'introduzione della

circostanza aggravante dello sciacallaggio, il ddl sulle intercettazioni
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tra l'indagato e il proprio difensore e proroga delle operazioni, e il ddl sui criteri di priorità nell'esercizio dell'azione

penale. Con la Esteri e Difesa , svolgerà delle audizioni sullo schema di decreto legislativo sul funzionamento del

Consiglio della Magistratura militare e sull'ordinamento giudiziario militare; con la Finanze , si confronterà sullo

schema di decreto legislativo recante disposizioni in materia di contenzioso tributario. La Esteri e Difesa si

confronterà sul decreto sul Piano Mattei ed ascolterà Daniele De Luca, docente di Storia delle relazioni internazionali,

sull'affare assegnato relativo alla centralità del Mediterraneo nelle priorità politiche, economiche, sociali e di sicurezza

dell'Italia nel quadro dell'appartenenza all'Ue e alla NATO. La Politiche dell'Ue dibatterà sull'Atto Ue sui servizi di

sicurezza gestiti. La Bilancio entrerà nel vivo della discussione della legge di bilancio 2024 e del bilancio pluriennale

per il triennio 2024-2026 . La Finanze esaminerà lo schema di decreto legislativo per la razionalizzazione e

semplificazione delle norme in materia di adempimenti tributari e lo schema di decreto legislativo sullo Statuto dei

diritti del contribuente. La Cultura esaminerà il ddl per l'istituzione della filiera formativa tecnologico-professionale e

dibatterà sugli schemi di decreto ministeriale relativi alla disciplina delle classi di laurea. La Ambiente e Lavori Pubblici

proseguirà le audizioni sull'ordinamento amministrativo della navigazione e del lavoro marittimo e ascolterà i

rappresentanti di Assoporti, Assarmatori, Assologistica, Autostrade per l'Italia e ACI nell'ambito dell'indagine

conoscitiva sull'utilizzo delle tecnologie e dell'intelligenza artificiale nella pianificazione, nella costruzione e nel

monitoraggio delle infrastrutture stradali, autostradali, ferroviarie, portuali e aeroportuali e logistiche. La Industria e

Agricoltura svolgerà delle audizioni sugli effetti del cambiamento climatico in agricoltura. La Affari Sociali svolgerà

delle audizioni sul disegno di legge per la tutela delle persone affette da patologie oculari cronico-degenerative. " La

settimana parlamentare " è una rubrica a cura di Nomos Centro Studi Parlamentari, partner commerciale dell'Editore

di questo Portale di informazione specializzata, Centro Studi Enti Locali S.p.a. . Grazie alla sinergia avviata tra queste

due realtà imprenditoriali, ai Lettori di Entilocali-online.it viene offerta la possibilità di consultare, in maniera del tutto

gratuita, gli aggiornamenti relativi ai temi e ai provvedimenti al centro dell'attenzione dei due rami del Parlamento. La

scelta di avviare questo nuovo Progetto - ampliando la vasta gamma di servizi e contenuti accessibili attraverso

questo Portale - si pone in continuità con il costante sforzo profuso da Centro Studi Enti Locali per garantire

un'informazione sempre più efficace, tempestiva e completa ai propri Abbonati. Lascia un commento Devi essere

connesso per inviare un commento.
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La giornata parlamentare: in settimana decreto anticipi e ratifica del MES

Studi Parlamentari

L'Assemblea della Camera tornerà a riunirsi domani alle 11.00 per esaminare il

cosiddetto decreto anticipi o fiscale che la settimana scorsa è stato approvato

dal Senato. Alla Camera L'Assemblea della Camera tornerà a riunirsi domani

alle 11.00 per esaminare il cosiddetto decreto anticipi o fiscale che la

settimana scorsa è stato approvato dal Senato; alle 16.30 ascolterà le

Comunicazioni del Presidente del Consiglio dei ministri Giorgia Meloni in vista

della riunione del Consiglio europeo del 14 e 15 dicembre 2023 . Come di

consueto, mercoledì alle 15.00 discuterà le interrogazioni a risposta immediata

. Da giovedì, dibatterà sulla Legge di delegazione europea 2022-2023 , sulla

proposta di legge sugli illeciti agro-alimentari, sulla pdl di ratifica dell'Accordo

del Trattato che istituisce il Meccanismo europeo di stabilità (MES) e sulla

proposta di legge in materia di prescrizione Per quanto riguarda le

Commissioni , la Affari costituzionali proseguirà le audizioni sulla

rappresentanza d'interessi e sulla proposta di modifica dello Statuto speciale

della Regione Friuli-Venezia Giulia ed esaminerà la pdl sul computo dei votanti

per la validità delle elezioni comunali e il numero delle sottoscrizioni per la

presentazione dei candidati alle medesime elezioni. Svolgerà delle audizioni sulle pdl per la separazione delle carriere

giudicante e requirente della magistratura e dibatterà sulle pdl per l'abrogazione di norme prerepubblicane. Infine,

svolgerà diverse audizioni sull'Atto Ue sulla politica strategica pluriennale per la gestione europea integrata delle

frontiere. La Giustizia , con la Finanze , dibatterà sullo schema di decreto legislativo recante disposizioni in materia di

contenzioso tributario e, con la Difesa , svolgerà delle audizioni e si confronterà sullo schema di decreto legislativo sul

funzionamento del Consiglio della Magistratura militare e sull'ordinamento giudiziario militare. La Esteri esaminerà

alcune ratifiche di trattati internazionali, ascolterà i rappresentanti di Iren e Leopoldo Rubinacci, Vicedirettore generale

per il commercio della Commissione Ue, sui risvolti geopolitici connessi all'approvvigionamento delle cosiddette terre

rare e il rappresentante del Presidente dell'OSCE per il contrasto all'antisemitismo Andrew Baker. Giovedì, con la

Politiche dell'Ue , audirà il presidente della Commissione Affari europei dell'Assemblea della Macedonia del Nord sulle

risoluzioni relative sull'allargamento dell'Unione europea ai Balcani occidentali. La Difesa ascolterà i rappresentanti

dell'Agenzia Difesa Servizi sulle tematiche relative alla produzione di beni e servizi d'interesse per la dotazione di

mezzi del settore della Difesa. La Bilancio svolgerà un esame lampo del decreto anticipi o fiscale. La Finanze

esaminerà lo schema di decreto legislativo recante disposizioni in materia di adempimento collaborativo e lo schema

di decreto legislativo sullo statuto dei diritti del contribuente. La Cultura esaminerà, con Agricoltura , la risoluzione per

includere il pane di Altamura nell'inventario e nella lista rappresentativa del patrimonio culturale immateriale
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dell'Unesco, svolgerà delle audizioni sull'impatto della digitalizzazione e dell'innovazione tecnologica sui settori di

competenza della Commissione e alcune sulle pdl sull'educazione all'affettività, al rispetto delle differenze e alle pari

opportunità. A seguire esaminerà lo schema di decreto ministeriale sulla disciplina delle classi di laurea e lo schema di

decreto ministeriale sulla disciplina delle classi di laurea magistrale e magistrale a ciclo unico La Ambiente si

confronterà sulla pdl per l'istituzione di una Commissione parlamentare d'inchiesta sul rischio idrogeologico e sismico

del territorio italiano e sull'attuazione delle norme di prevenzione e sicurezza e sugli interventi di emergenza e di

ricostruzione a seguito degli interventi calamitosi verificatisi dall'anno 2009, sulla risoluzione per la revisione del Piano

territoriale paesistico regionale (PTPR) della Regione Lazio e, in sede di comitato ristretto, sulla pdl per la gestione e

la salvaguardia della laguna di Orbetello. Svolgerà delle audizioni sulle tematiche riguardanti la definizione di protocolli

di monitoraggio ambientale mediante l'uso di piattaforme aeree senza pilota a bordo. La Trasporti svolgerà delle

audizioni sulle risoluzioni relative al trasporto pubblico locale ed esaminerà la legge quadro in materia di interporti. La

Attività Produttive esaminerà la legge annuale per il mercato e la concorrenza 2022 e giovedì alle 14.00 ascolterà il

Ministro del turismo Daniela Garnero Santanchè in merito alla situazione del turismo anche alla luce della chiusura

della stagione estiva 2023 e all'esito della campagna promozionale curata dal Ministero del turismo. La Lavoro

proseguirà le audizioni sul rapporto tra Intelligenza Artificiale e mondo del lavoro, con particolare riferimento agli

impatti che l'intelligenza artificiale generativa può avere sul mercato del lavoro, dibatterà sulla pdl per la conservazione

del posto di lavoro e i permessi retribuiti per esami e cure mediche in favore dei lavoratori affetti da malattie

oncologiche, invalidanti e croniche, e ascolterà i rappresentanti di CGIL, CISL, UIL e UGL nell'ambito dell'esame delle

pdl per favorire l'inserimento lavorativo delle donne vittime di violenza di genere. La Affari Sociali riprenderà le

audizioni sulla situazione della medicina dell'emergenza-urgenza e dei pronto soccorso in Italia, esaminerà la pdl sulle

politiche sociali ed enti del Terzo settore, le pdl per la prevenzione e la cura dell'obesità e le pdl per l'istituzione della

Giornata nazionale per la prevenzione veterinaria. Infine, svolgerà delle audizioni sugli Atti Ue sull'autorizzazione e la

sorveglianza dei medicinali per uso umano. L'Agricoltura si confronterà sulle pdl per il settore florovivaistico. Al

Senato L'Assemblea del Senato tornerà a riunirsi martedì alle 16.00 per l'elezione di un Senatore Segretario . A

seguire esaminerà il decreto, già approvato dalla Camera, sulle disposizioni urgenti per gli Uffici presso la Corte di

cassazione in materia di referendum . Mercoledì, dalle 9.30 si confronterà sul testo delle Comunicazioni del

Presidente del Consiglio dei ministri Giorgia Meloni in vista del Consiglio europeo del 14 e 15 dicembre 2023 Per

quanto riguarda le Commissioni , la Affari Costituzionali svolgerà delle audizioni ed esaminerà il ddl costituzionale per

l'elezione diretta del presidente del Consiglio dei ministri. A seguire proseguirà l'esame della modifica costituzionale in

materia di tutela delle vittime di reati e del ddl costituzionale sulla conversione in legge dei decreti-legge. La Giustizia

esaminerà il ddl sulla dichiarazione di morte
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presunta delle persone scomparse e il ddl per l'introduzione della circostanza aggravante dello sciacallaggio, il ddl

sulle intercettazioni tra l'indagato e il proprio difensore e proroga delle operazioni, e il ddl sui criteri di priorità

nell'esercizio dell'azione penale. Con la Esteri e Difesa , svolgerà delle audizioni sullo schema di decreto legislativo

sul funzionamento del Consiglio della Magistratura militare e sull'ordinamento giudiziario militare; con la Finanze , si

confronterà sullo schema di decreto legislativo recante disposizioni in materia di contenzioso tributario. La Esteri e

Difesa si confronterà sul decreto sul Piano Mattei ed ascolterà Daniele De Luca, docente di Storia delle relazioni

internazionali, sull'affare assegnato relativo alla centralità del Mediterraneo nelle priorità politiche, economiche, sociali

e di sicurezza dell'Italia nel quadro dell'appartenenza all'Ue e alla NATO. La Politiche dell'Ue dibatterà sull'Atto Ue sui

servizi di sicurezza gestiti. La Bilancio entrerà nel vivo della discussione della legge di bilancio 2024 e del bilancio

pluriennale per il triennio 2024-2026 . La Finanze esaminerà lo schema di decreto legislativo per la razionalizzazione e

semplificazione delle norme in materia di adempimenti tributari e lo schema di decreto legislativo sullo Statuto dei

diritti del contribuente. La Cultura esaminerà il ddl per l'istituzione della filiera formativa tecnologico-professionale e

dibatterà sugli schemi di decreto ministeriale relativi alla disciplina delle classi di laurea. La Ambiente e Lavori Pubblici

proseguirà le audizioni sull'ordinamento amministrativo della navigazione e del lavoro marittimo e ascolterà i

rappresentanti di Assoporti, Assarmatori, Assologistica, Autostrade per l'Italia e ACI nell'ambito dell'indagine

conoscitiva sull'utilizzo delle tecnologie e dell'intelligenza artificiale nella pianificazione, nella costruzione e nel

monitoraggio delle infrastrutture stradali, autostradali, ferroviarie, portuali e aeroportuali e logistiche. La Industria e

Agricoltura svolgerà delle audizioni sugli effetti del cambiamento climatico in agricoltura. La Affari Sociali svolgerà

delle audizioni sul disegno di legge per la tutela delle persone affette da patologie oculari cronico-degenerative.
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11-14 dicembre 2023: i principali lavori delle commissioni del Senato

Maria Scopece

I principali lavori delle Commissioni del Senato: audizioni di enti e associazioni

sul disegno di legge n. (Tutela persone affette da patologie oculari cronico-

degenerative), ddl (Intercettazioni tra l'indagato e il proprio difensore e proroga

delle operazioni), COM(2023) 416 definitivo (Normativa sul monitoraggio del

suolo), esame dell'AG (Attuazione riforma ITS Academy con riguardo a

condivisione di risorse, passaggi ai percorsi di laurea, riconoscimento crediti

formativi) Martedì 12 dicembre In I Commissione si terranno le audizioni

informali in relazione all'esame dei ddl nn. e (Modifiche costituzionali per

l'introduzione dell'elezione diretta del Presidente del Consiglio dei ministri) A

seguire si passerà all'esame del ddl , ddl , ddl e ddl (Modifica articolo 111 della

Costituzione - tutela delle vittime di reati), ddl e ddl (Modifica all'articolo 77

della Costituzione in materia di conversione in legge dei decreti-legge) e ddl e

ddl (Disposizioni per l'introduzione dell'elezione diretta del Presidente del

Consiglio dei ministri in Costituzione) Mercoledì 13 dicembre I n  I

Commissione proseguono le audizioni informali in relazione all'esame dei ddl

nn. e (Modifiche costituzionali per l'introduzione dell'elezione diretta del

Presidente del Consiglio dei ministri) II COMMISSIONE - GIUSTIZIA Martedì 12 dicembre I senatori della II

Commissione parteciperanno audizioni informali nell'ambito dell'Atto del Governo n. (Schema di decreto legislativo

recante disposizioni sul funzionamento del Consiglio della magistratura militare e sull'ordinamento giudiziario militare):

Margherita Cassano, Primo Presidente della Corte suprema di Cassazione Maurizio Block, Procuratore generale

militare della Repubblica presso la Corte suprema di Cassazione Isacco Giorgio Giustiniani, sostituto procuratore

generale, Procura generale militare presso la Corte militare di appello A seguire i senatori passeranno all'esame dei

seguenti provvedimenti: ddl (d-l 144/2023 - Disposizioni urgenti per Uffici Cassazione in materia di referendum ddl

(Intercettazioni tra l'indagato e il proprio difensore e proroga delle operazioni) ddl (Disposizioni in materia di criteri di

priorità nell'esercizio dell'azione penale) ddl (Dichiarazione di morte presunta delle persone scomparse) ddl

(Introduzione della circostanza aggravante dello sciacallaggio) ddl e (Modifica articolo 111 della Costituzione - tutela

delle vittime di reati) Mercoledì 13 dicembre I senatori discuteranno dell'AG (Disposizioni in materia di contenzioso

tributario) A seguire si terranno le audizioni informali nell'ambito dell'Atto del Governo n. (Schema di decreto

legislativo recante disposizioni sul funzionamento del Consiglio della magistratura militare e sull'ordinamento

giudiziario militare): Giuseppe Mazzi, Presidente della Corte militare d'appello Marco De Paolis, Procuratore generale

della Corte militare d'appello Elisabetta Rampelli, Presidente dell'Unione italiana forense Saveria Mobrici, Presidente

della Camera penale militare Giuseppe Leotta, giudice
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della Corte militare di appello Infine i senatori esamineranno l'AG (Schema di decreto legislativo recante

disposizioni sul funzionamento del Consiglio della magistratura militare e sull'ordinamento giudiziario militare) III

COMMISSIONE - AFFARI ESTERI E DIFESA Martedì 12 dicembre Giornata di audizioni per i senatori della III

Commissione Si inizia con l'audizione di Daniele De Luca, docente di Storia delle relazioni internazionali, sull'affare

assegnato n. (la centralità del Mediterraneo nelle priorità politiche, economiche, sociali e di sicurezza dell'Italia nel

quadro dell'appartenenza all'Unione europea e alla NATO) A seguire si terranno le audizioni informali nell'ambito

dell'Atto del Governo n. (Schema di decreto legislativo recante disposizioni sul funzionamento del Consiglio della

magistratura militare e sull'ordinamento giudiziario militare): Margherita Cassano, Primo Presidente della Corte

suprema di Cassazione Maurizio Block, Procuratore generale militare della Repubblica presso la Corte suprema di

Cassazione Isacco Giorgio Giustiniani, sostituto procuratore generale, Procura generale militare presso la Corte

militare di appello Mercoledì 13 dicembre I senatori discuteranno del ddl (d-l n. 161/2023 - Piano Mattei) e dell'AG

(Schema di decreto legislativo recante disposizioni sul funzionamento del Consiglio della magistratura militare e

sull'ordinamento giudiziario militare) A seguire si terranno le audizioni informali nell'ambito dell'Atto del Governo n.

(Schema di decreto legislativo recante disposizioni sul funzionamento del Consiglio della magistratura militare e

sull'ordinamento giudiziario militare): Giuseppe Mazzi, Presidente della Corte militare d'appello Marco De Paolis,

Procuratore generale della Corte militare d'appello Elisabetta Rampelli, Presidente dell'Unione italiana forense Saveria

Mobrici, Presidente della Camera penale militare Giuseppe Leotta, giudice della Corte militare di appello Martedì 12

dicembre In IV i senatori discuteranno del ddl (d-l n. 161/2023 - Piano Mattei) e dei ddl e ddl (Modifica articolo 111

della Costituzione - tutela delle vittime di reati) A seguire i senatori saranno impegnati nell'esame dei seguenti atti

dell'Unione europea: COM(2023) 416 definitivo (Normativa sul monitoraggio del suolo) COM(2023) 424 definitivo

(Norme minime in materia di diritti e assistenza e protezione delle vittime di reato) COM(2023) 443 definitivo

(Capacità di infrastruttura ferroviaria nello spazio ferroviario europeo unico) COM(2023) 451 definitivo (Norme di

circolarità per la progettazione dei veicoli e alla gestione dei veicoli fuori uso) V COMMISSIONE -

PROGRAMMAZIONE ECONOMICA, BILANCIO Lunedì 11 dicembre In V Commissione i senatori saranno

impegnati nell'esame dei seguenti provvedimenti: ddl (Bilancio di previsione dello Stato per l'anno finanziario 2024 e

bilancio pluriennale per il triennio 2024-2026) ddl (d-l 144/2023 disposizioni urgenti per Uffici Cassazione in materia di

referendum) ddl (d-l n. 161/2023 - Piano Mattei ddl (Istituzione della filiera formativa tecnologico-professionale) AG

(Schema di decreto legislativo recante modifiche allo Statuto dei diritti del contribuente) AG (Razionalizzazione e

semplificazione delle norme in materia di adempimenti tributari) VI COMMISSIONE - FINANZE E TESORO Martedì

12 dicembre In VI Commissione si discuterà dell'AG (Razionalizzazione e semplificazione delle norme in materia di

adempimenti tributari), dell'AG (Schema di decreto legislativo recante modifiche
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allo Statuto dei diritti del contribuente), del ddl (d-l n. 161/2023 - Piano Mattei) e della proposta di risoluzione - Sulla

necessità di una revisione generale dell'imposta di soggiorno Mercoledì 13 dicembre La VI Commissione discuterà

dell'AG (Disposizioni in materia di contenzioso tributario) VII COMMISSIONE (CULTURA E PATRIMONIO

CULTURALE, ISTRUZIONE PUBBLICA, RICERCA SCIENTIFICA, SPETTACOLO E SPORT) Martedì 12 dicembre

In VII Commissione i senatori discuteranno dell'AG e AG (DM recanti disciplina classi di laurea, classi di laurea

magistrale e magistrale a ciclo unico), dell'AG (Attuazione riforma ITS Academy con riguardo a condivisione di

risorse, passaggi ai percorsi di laurea, riconoscimento crediti formativi) e del ddl (Istituzione della filiera formativa

tecnologico-professionale) Mercoledì 13 dicembre I deputati proseguiranno con l'esame dell'AG (Attuazione riforma

ITS Academy con riguardo a condivisione di risorse, passaggi ai percorsi di laurea, riconoscimento crediti formativi)

e del ddl (Istituzione della filiera formativa tecnologico-professionale) Giovedì 14 dicembre I deputati proseguiranno

con l'esame dell'AG (Attuazione riforma ITS Academy con riguardo a condivisione di risorse, passaggi ai percorsi di

laurea, riconoscimento crediti formativi) e del ddl (Istituzione della filiera formativa tecnologico-professionale) VIII

COMMISSIONE (AMBIENTE, TRANSIZIONE ECOLOGICA, ENERGIA, LAVORI PUBBLICI, COMUNICAZIONI,

INNOVAZIONE TECNOLOGICA) Martedì 12 dicembre In VIII Commissione si terranno le audizioni in

videoconferenza sul ddl 673 (Ordinamento amministrativo della navigazione e del lavoro marittimo): Assonat

Confcommercio Uniport Alleanza Cooperative Italiane - Pesca e Acquacoltura Federpesca UIR (Unione Interporti

Riuniti)Ore 15.30 A seguire i deputati discuteranno del ddl (d-l 161/2023 - Piano Mattei) e della Proposta di risoluzione

n. (Adeguamento del Programma nazionale di gestione dei rifiuti) A seguire si terrà il seguito dell'indagine conoscitiva

sull'utilizzo delle tecnologie e dell'intelligenza artificiale nella pianificazione, nella costruzione e nel monitoraggio delle

infrastrutture stradali, autostradali, ferroviarie, portuali e aeroportuali e logistiche: audizioni di rappresentanti di

Assoporti, Assarmatori, Assologistica, Autostrade per l'Italia e ACI IX COMMISSIONE - INDUSTRIA,

COMMERCIO, TURISMO, AGRICOLTURA E PRODUZIONE AGROALIMENTARE Martedì 12 dicembre I senatori

parteciperanno al seguito dell'indagine conoscitiva sugli effetti del cambiamento climatico in agricoltura: monitoraggio

e strumenti di adattamento. Audizione di rappresentanti di: Istituto superiore per la protezione e la ricerca ambientale

(ISPRA) Associazione nazionale consorzi di gestione e tutela del territorio e acque irrigue (ANBI) Mercoledì 13

dicembre In IX Commissione si terranno le comunicazioni del presidente X COMMISSIONE - AFFARI SOCIALI,

SANITÀ, LAVORO PUBBLICO E PRIVATO, PREVIDENZA SOCIALE Martedì 12 dicembre I senatori

parteciperanno alle audizioni di enti e associazioni sul disegno di legge n. Tutela persone affette da patologie oculari

cronico-degenerative Articoli correlati.
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Vard (Fincantieri) costruirà una posacavi ibrida da 200 milioni di dollari

La nave è destinata all'azienda giapponese Toyo Construction specializzata

nelle costruzioni offshore Trieste - Vard, controllata norvegese del gruppo

Fincantieri, ha firmato un contratto per la progettazione e costruzione di una

nave posacavi ibrida di ultima generazione altamente personalizzata con

l'azienda leader giapponese Toyo Construction. Il valore del contratto è di oltre

200 milioni di dollari. La nave avrà un design appositamente sviluppato per

soddisfare il crescente mercato dei parchi eolici offshore giapponesi e potrà

anche operare in tutto il mondo. Avrà un design dello scafo ottimale per

adattarsi alle condizioni naturali e di costruzione in Giappone, permettendole di

essere utilizzata sia in acque basse che profonde per la generazione di

energia nei parchi eolici offshore flottanti e per progetti di trasmissione di

energia in corrente continua. Sarà in grado, inoltre, di svolgere lavori di

costruzione ad un alto tasso di operatività in una vasta gamma di aree

oceaniche. La posacavi ha una lunghezza di 150 metri, una larghezza di 28

metri e una capacità di trasporto di cavi di 9mila tonnellate . Sarà dotata di una

gru ad alte prestazioni e di un ampio ponte, così da essere adatta a un ampio

ventaglio di attività, tra cui lavori di ormeggio legati ai parchi eolici offshore flottanti e progetti nell'ambito delle risorse

marine. La nave, che avrà un sistema di ormeggio a 4 punti e un eliporto, è sviluppata con le più recenti tecnologie per

ridurre l'impronta di carbonio durante le operazioni e l'ormeggio in porto. Avrà un grande gruppo batterie, una

connessione per l'alimentazione da terra e un sistema all'avanguardia di gestione dell'energia. Questa configurazione

sostenibile consentirà una maggiore efficienza energetica riducendo così le emissioni di Co2, Nox e Sox. La nave

sarà costruita nei cantieri navali Vard e verrà consegnata nel giugno 2026. "Questa nuova commessa conferma il

nostro ruolo di riferimento nell'energia a mare, che rappresenta un settore in continua crescita in linea con le

aspettative del piano industriale - ha commentato l'amministratore delegato di Fincantieri, Pierroberto Folgiero - In

questo contesto, Fincantieri è in grado di offrire soluzioni sempre più innovative attraverso Vard, che con questo

contratto amplia anche in Oriente la propria base clienti grazie alla leadership internazionale conseguita nelle navi

posacavi". Toyo Construction è una fra le più importanti aziende di costruzione offshore in Giappone. Impiega circa

1.600 addetti e ha un fatturato di circa 200 miliardi di yen (1,26 miliardi di euro).
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Fincantieri costruirà una nave posacavi ibrida in Giappone: commessa da 200 milioni

La società norvegese controllata da Fincantieri, Vard, ha siglato un contratto

con l'azienda leader giapponese Toyo Construction per la progettazione e la

costruzione di una nave posacavi ibrida altamente personalizzata e

all'avanguardia MONFALCONE - Vard, controllata norvegese del Gruppo

Fincantieri, ha firmato un contratto per la progettazione e costruzione di una

nave posacavi ibrida di ultima generazione altamente personalizzata con

l'azienda leader giapponese Toyo Construction. Il valore del contratto è di oltre

200 milioni di dollari. La nave posacavi ibrida avrà un design appositamente

sviluppato per le esigenze del cliente volte a soddisfare il crescente mercato

dei parchi eolici offshore giapponesi e potrà anche operare in tutto il mondo.

Avrà un design dello scafo ottimale per adattarsi alle condizioni naturali e di

costruzione in Giappone, permettendole di essere utilizzata sia in acque basse

che profonde per la generazione di energia nei parchi eolici offshore flottanti e

per progetti di trasmissione di energia in corrente continua. Sarà in grado,

inoltre, di svolgere lavori di costruzione ad un alto tasso di operatività in una

vasta gamma di aree oceaniche. La nave ha una lunghezza di 150 metri, una

larghezza di 28 metri e una capacità di trasporto di cavi pari a 9000 tonnellate. Sarà dotata di una gru ad alte

prestazioni e di un ampio ponte, così da essere adatta ad un ampio ventaglio di attività, tra cui lavori di ormeggio

legati ai parchi eolici offshore flottanti e progetti nell'ambito delle risorse marine. La nave avrà anche un sistema di

ormeggio a 4 punti e un eliporto. È sviluppata con le più recenti tecnologie per ridurre l'impronta di carbonio durante le

operazioni e l'ormeggio in porto. Avrà un grande gruppo batterie, una connessione per l'alimentazione da terra e un

sistema all'avanguardia di gestione dell'energia. Questa configurazione sostenibile consentirà una maggiore efficienza

energetica riducendo così le emissioni di CO2, NOx e SOx. La nave sarà costruita nei cantieri navali Vard e sarà

consegnata nel Q2 2026. "Questa nuova commessa conferma il nostro ruolo di riferimento nell'energia a mare, che

rappresenta un settore in continua crescita in linea con le aspettative del piano industriale - ha dichiarato Pierroberto

Folgiero, Amministratore delegato e direttore generale di Fincantieri -. In questo contesto, Fincantieri è in grado di

offrire soluzioni sempre più innovative attraverso Vard, che con questo contratto amplia anche in Oriente la propria

base clienti grazie alla leadership internazionale conseguita nelle navi posacavi".
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FS, al via i lavori per la Venezia-Aeroporto Marco Polo

La nuova linea ferroviaria sarà operativa per dicembre 2025 Venezia e il suo

aeroporto Marco Polo saranno presto collegati direttamente da una nuova

linea ferroviaria di circa otto chilometri. Sono stati infatti avviati dal Polo

Infrastrutture del gruppo FS, all'interno del cantiere in località Tessera, a

Venezia, i lavori per la realizzazione del collegamento ferroviario tra la città

lagunare e il suo scalo aeroportuale. Dopo Cagliari, Catania, Palermo, Roma

Fiumicino, Trieste e Falconara, dunque, anche Venezia sarà direttamente

collegata con il centro città tramite ferrovia. L'attivazione del nuovo

collegamento è prevista per dicembre 2025. Gli interventi consistono nella

realizzazione di una nuova linea ferroviaria di circa 8 chilometri, di cui 3,4 in

galleria, che partirà dalla linea Mestre-Trieste, affiancherà la bretella

autostradale per l'aeroporto e, in galleria, arriverà al Marco Polo, dove sarà

realizzata la stazione passante "Venezia - Aeroporto", interrata a due binari e

collegata al terminal aeroportuale. In uscita dalla stazione un binario singolo si

ricongiungerà al tratto in superficie. Nel novembre 2022 il gruppo FS ha

aggiudicato i lavori al raggruppamento di imprese che vede come capofila

Rizzani De Eccher e mandanti Manelli Impresa e Sacaim. Per il completamento dell'opera è stato nominato come

commissario straordinario di governo Vincenzo Macello, Vicedirettore Generale Network Management Infrastrutture

di RFI. Condividi Tag ferrovie Articoli correlati.
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Ok all'aggiudicazione delle manovre ferroviarie nel porto di Genova alla Rti Fuorimuro
Shunting&Rail

Riconosciuti contributi alla CULMV per circa 2,6 milioni di euro

Giovedì il Comitato di gestione dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Ligure Occidentale ha autorizzato l'affidamento in favore del costituendo Rti

Fuorimuro Shunting&Rail del servizio di manovra ferroviaria per una durata di

cinque anni, oltre opzione di rinnovo per ulteriori due anni, per un valore

complessivo massimo di circa 61,6 milioni di euro. Per quanto riguarda il

sostegno al lavoro portuale, il Comitato ha riconosciuto alla CULMV Paride

Batini un contributo pari a euro 772mila euro relativamente ai costi sostenuti

nel periodo aprile-giugno 2023 per il reimpiego in altre mansioni del personale

inidoneo al lavoro portuale e un contributo di euro oltre 1,8 milioni relativo alle

minori giornate registrate nel periodo gennaioottobre 2023 motivate dalle

condizioni geopolitiche del contesto internazionale che aggiungono nuove

pressioni sugli scambi commerciali globali. Tra gli altri provvedimenti, il

Comitato di gestione ha approvato il rilascio di concessione ventennale a

SAVI Srl, riparatore navale specializzato nel refitting di intere porzioni di navi

garantendo così un trend occupazionale positivo con la stabilizzazione di oltre

80 lavoratori.

Informare
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Porto di Genova, aggiudicato il servizio di manovra ferroviaria

GENOVA Il Comitato di Gestione dell'AdSp del Mar Ligure Occidentale ha

approvato l 'aff idamento in favore del costi tuendo RTI Fuorimuro

Shunting&Rail del servizio di manovra ferroviaria per una durata di 5 anni,

oltre opzione di rinnovo per ulteriori 2 anni, per un valore complessivo

massimo di circa 61,6 milioni di euro. Nel modello operativo del servizio

presentato in sede di gara, particolare riguardo è stato attribuito alle soluzioni

green per il benessere del personale addetto e del contesto urbano

prevedendo, tra le altre misure, l'utilizzo di sistemi di catalizzatori fumi e

start/stop per ridurre ulteriormente le emissioni in atmosfera e i consumi

energetici. L'incremento del trasporto ferroviario delle merci rientra nelle

strategie dell'AdSP verso una maggiore sostenibilità ambientale della

logistica, in linea con l'obiettivo dell'UE di trasferire su ferro il 30% del traffico

merci su strada entro il 2030. Per quanto riguarda il sostegno al lavoro

portuale, il Comitato ha riconosciuto alla CULMV Paride Batini un contributo

pari a euro 772.340 relativamente ai costi sostenuti nel periodo aprile giugno

2023 per il reimpiego in altre mansioni del personale inidoneo al lavoro

portuale e un contributo di euro 1.840.500 relativo alle minori giornate registrate nel periodo gennaio ottobre 2023

motivate dalle condizioni geo-politiche del contesto internazionale che aggiungono nuove pressioni sugli scambi

commerciali globali, in attuazione di quanto disposto dall'art. 199 dl 34/2020 e s.m.i. Nel comprensorio dei porti di

Savona e Vado, in tema di concessioni demaniali con finalità turistico-ricreative la cui scadenza è fissata alla fine di

quest'anno, in considerazione dell'attuale incertezza del quadro normativo e giurisprudenziale, e al fine di

contemperare i principi di imparzialità, trasparenza, pubblicità, efficacia ed economicità dell'agire amministrativo con

l'esigenza di evitare situazioni di occupazione abusiva del demanio marittimo, il Comitato di Gestione ha espresso

parere favorevole al differimento del termine di scadenza delle suddette concessioni al 31 dicembre 2024, previo

specifico procedimento ad evidenza pubblica. Al riguardo, il Comitato ha altresì specificato che i titoli concessori

dovranno contenere specifiche clausole di risoluzione automatica nel caso in cui venissero presentate eventuali

istanze che dovessero essere ritenute preferibili a seguito di idonea comparazione. Sempre nel savonese, via libera

del Comitato di Gestione al rilascio di autorizzazione ad Anas s.p.a. per la cantierizzazione dell'intervento di

risanamento di un tratto del Viadotto S.S. 1 Aurelia in Lungomare Matteotti affidato alla MGA Manutenzioni Generali

Autostrade S.r.l. Infine, sono stati approvati ulteriori provvedimenti relativi al rilascio e rinnovo di concessioni, licenze

ed autorizzazioni ex art. 24, ex artt. 45 bis, art. 38 e art. 46, nonché iscrizioni nel Registro ai sensi dell'art. 68 del

Codice della Navigazione. In particolare, è rilasciata nuova licenza al Consorzio Per Genova Breakwater per

l'impianto di cantiere
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temporaneo per la prefabbricazione dei cassoni per la Nuova diga foranea di Genova presso la testata della

piattaforma multipurpose a Vado Ligure. Inoltre, presso il comparto industriale del porto di Genova, è stata rilasciata

concessione ventennale a SAVI S.r.l. riparatore navale specializzato nel refitting di intere porzioni di navi garantendo

così un trend occupazionale positivo con la stabilizzazione di oltre 80 lavoratori.
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Una nuova control room per La Spezia e Marina di Carrara

LA SPEZIA L'AdSp del mar Ligure orientale ha a disposizione una nuova

control room che consentirà controlli portuali più efficaci, sia lato terra che in

mare, in una fase storica in cui è necessario implementare considerevolmente

l'attività relativa alla sicurezza, in particolare nei porti commerciali e

passeggeri come quelli della Spezia e Marina di Carrara. Si tratta di un nuovo

sistema di videosorveglianza concepito per rispondere alle esigenze di

security e di safety portuale mediante l'impiego dell'ultima tecnologia

disponibile, e per poter essere sottoposto ad aggiornamenti e miglioramenti

nel tempo. Il concetto di controllo si basa sulla suddivisione del porto in aree

a diverso rischio, garantendo la sorveglianza a seconda delle reali necessità

e la sorveglianza della viabilità portuale e di eventuali aree interessate da

specifiche attività (manifestazioni, fiere, sequestri, etc.). Il progetto, sulla base

di quanto riportato dal Port Security Assessment realizzato dall'Agente di

Sicurezza del porto Carmine Belfiore, RUP del sistema di videosorveglianza,

è stato realizzato in sinergia con le reali esigenze di sicurezza consentendo di

ottimizzare le risorse a disposizione massimizzando i risultati ottenuti. Quello

di oggi -ha detto durante l'inaugurazione il presidente Mario Sommariva è un evento importante che rafforza la

protezione del porto contro possibili intrusioni e attacchi di varia natura. La nuova control room consentirà la vigilanza

centralizzata di tutte le aree portuali, ottenuta attraverso l'implementazione dell'impianto di videosorveglianza di ultima

generazione. Inoltre, sarà attivato, unico porto in Italia dopo quello di Marina di Carrara, un sistema di vigilanza contro

le possibili intrusioni dal mare, previsione da tempo definita a livello nazionale, ma di complessa attuazione.

L'applicazione di questa attività di vigilanza è stata possibile attraverso l'introduzione di nuove tecnologie che

consentono il monitoraggio dell'intero specchio acqueo portuale, individuando tempestivamente possibili attacchi. Il

funzionamento del sistema Come spiegato dall'AdSp, il sistema è stato realizzato dalla Società DIME S.r.l., con la

razionalizzare del numero di telecamere presenti. Si è anche aumentata la copertura complessiva delle aree portuali e

la qualità finale delle immagini prodotte. È stata migliorata l'usabilità del sistema per garantire un semplice e rapido

accesso alle immagini e la capacità del sistema di evolversi in risposta alle nuove esigenze e all'avanzamento

tecnologico. I segnali captati dalle telecamere, confluiscono nella control room e nelle quattro postazioni di video

analisi, completo di apparati di elaborazione e registrazione delle immagini al fine di rendere disponibili, per l'intera

area oggetto dell'intervento, informazioni video di qualità elevata sia in tempo che nei giorni successivi per poter

effettuare indagini e verifiche. I segnali sono anche duplicati presso una control room specificatamente realizzata nelle

sedi della Questura della Spezia. All'interno della nuova control room è stato installato
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anche un nuovo sistema denominato Gestione efficienza / emergenza di Port Security il cui progetto seguito da

Federico Filesi, in qualità di RUP, rientra in un intervento complessivo di Security portuale in fase avanzata di

sviluppo. Tale sistema è stato prima sperimentato con successo, poi reso operativo, nel porto di Marina di Carrara in

quanto si è dimostrato efficace e funzionale per le esigenze di security, sia lato terra che lato mare e perfettamente

integrato con i sistemi di videosorveglianza in essere, tanto che è stato di recente deciso di installarlo anche nel porto

della Spezia. L'AdSp del mar Ligure orientale è stata la prima a livello nazionale ad adottare questa innovativa

modalità di controllo lato mare per i porti di propria competenza. L'inaugurazione A tagliare il nastro per inaugurare la

nuova control room è stato il Commissario Veronica Ritarossi, insieme al Prefetto Maria Luisa Inversini e al Questore

della Spezia Lilia Fredella. Presente anche il sindaco della Spezia Pierluigi Peracchini, che ha sottolineato: La

realizzazione della nuova control room costituisce un'innovazione tecnologica importante per il nostro sistema

portuale, per renderlo competitivo e sicuro. Si tratta di una novità che aiuterà a lavorare meglio le forze dell'ordine, ma

non solo, aumenterà i controlli, ridurrà rischi e pericoli. Ringrazio l'Autorità di Sistema portuale per questo ulteriore

passo in avanti.
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Giovedì a Roma si terrà l'evento "La logistica al servizio delle imprese e del Paese"

Ultima delle tre tappe dell'iniziativa promossa dal Polo Logistica delle FS e da

Uniontrasporti Giovedì prossimo a Roma, presso la sede di Unioncamere in

piazza Sallustio, si terrà l'evento "La logistica al servizio delle imprese e del

Paese. Multimodalità, priorità strategiche, investimenti, modal shift", ultima

delle tre tappe nazionali dell'iniziativa promossa dal Polo Logistica delle

Ferrovie dello Stato e da Uniontrasporti che le prime due tappe a Milano e Bari

che hanno registrato la presenza di oltre 200 partecipanti. SALUTI DI

BENVENUTO Antonio Paoletti, Vice Presidente Vicario Unioncamere Ivo

Blandina, Presidente Uniontrasporti Massimo Bruno, Chief Corporate Affairs

Officer Gruppo FS Italiane FABBISOGNI LOGISTICI, PERFORMANCE

INFRASTRUTTURALI E PRIORITÀ DI INTERVENTO. IL PUNTO DI VISTA

DEL SISTEMA ECONOMICO Antonello Fontanili, Direttore Uniontrasporti

Introduce e modera Morena Pivetti, Giornalista esperta di logistica e trasporti

CONFRONTO SUL SISTEMA LOGISTICO DELL'ITALIA CENTRALE

Eugenio Giani, Presidente Regione Toscana Francesco Acquaroli, Presidente

Regione Marche e delegato Conferenza delle Regioni e delle Province

autonome Fabrizio Ghera, Assessore Mobilità, Trasporti, Tutela del Territorio Regione Lazio Enrico Melasecche,

Assessore alle infrastrutture, trasporti e mobilità urbana Regione Umbria Vincenzo Garofalo, Presidente Autorità di

Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale Luciano Guerrieri, Presidente Autorità di Sistema Portuale del Mar

Tirreno Settentrionale Sabrina De Filippis, Amministratore Delegato Mercitalia Logistics.

Informare
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Terminal Darsena Toscana passa a Grimaldi

LIVORNO Dopo quasi sette anni dal loro ingresso nei terminal container di

Genova, Venezia e Livorno, i fondi Infravia e Infracapital stanno per ritirarsi

dal Gruppo Investimenti Portuali. Nel 2017 acquisirono il GIP dalle famiglie

Negri, Cerruti, Magillo e Schenone, con quest'ultimo che rimase azionista al

5% e divenne amministratore delegato. Come anticipato anche da alcuni siti

specializzati in queste ore, l'operazione di uscita avverrà attraverso la

cessione del 100% della società Terminal Darsena Toscana di Livorno al

Gruppo Grimaldi e del 38% della società Psa Genoa Investments, a cui fanno

capo i tre terminal di PsaPsa Sech di Genova Sampierdarena, Psa Genova

Pra' e Psa Venice Vecon di Marghera, ad Axa Investment Managers. La

destinazione del terminal di Livorno a Grimaldi pare ormai cosa fatta: il

prezzo era stimato intorno ai 150 milioni di euro, quando Msc (attraverso il

Gruppo TiL e la sua controllata CSM Italia-Gate Spa) l'anno passato aveva

avanzato un'offerta analoga anche se l'acquisto da parte della società

ginevrina della famiglia Aponte fu stoppato dall'Antitrust a causa di un

potenziale abuso di posizione dominante, visto che sullo scalo labronico

MSC opera già presso l'altro terminal container Lorenzini. Il futuro del Terminal Darsena Toscana rimane da definire,

ma si prevede che sarà d'ora in poi focalizzato principalmente allo sviluppo differente rispetto a quanto avvenuto in

passato, ovvero sui traffici ro-ro e ro-pax di Grimaldi, mantenendo comunque la funzione di terminal container per

conto terzi attraverso una partnership più stretta tra Giulio Schenone e la famiglia Grimaldi. L'atteso ritiro dei fondi

Infravia e Infracapital dall'investimento in Psa è stato al contrario annunciato ufficialmente dall'autorità antitrust

tedesca. La notifica dell'operazione indica che il 38% di Psa Italy passerà alla neonata Pervinca Srl, una società ora

interamente controllata dalla lussemburghese Axa Pie Lux 7 S.A.R.L. con Antoine Paul Cavallier come presidente. La

transazione coinvolgerà anche la società Prà Distripark Europa Spa, gestore di un'area di 45.000 mq vicino al porto di

Prà, offrendo servizi logistici, lavorazioni merci e gestione dei container.
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Sfratto per l'Avvisatore marittimo di Livorno

LIVORNO A detta dei lavoratori della torretta dall'Avvisatore marittimo la

cosa è stata un fulmine a ciel sereno arrivata attraverso una Pec che

informava che l'AdSp del mar Tirreno settentrionale non era intenzionata a

rinnovare la concessione alla società al termine del 31 Dicembre 2023. La

risposta arriva a mezzo stampa, dal Tirreno, dal segretario generale Matteo

Paroli: Non abbiamo alcuna preclusione sull'Avvisatore marittimo e se

abbiamo risposto no alla richiesta di rinnovo della concessione è solo perché

quattro anni sono troppi. Il piano regolatore del porto, approvato nel 2015,

prevede un recupero del patrimonio storico e artistico del Forte del Bocca e

tutta una serie di servizi, come loro e i Piloti, là non ci potranno più stare. La

torre andrà demolita, ma è chiaro che se l'Avvisatore ci presenterà una

proposta alternativa, magari intervallata da una breve concessione-ponte, la

nostra risposta sarà positiva. Invito la società a studiare insieme a noi una

nuova location. Il servizio resterà, questo non è mai stato in discussione. Ma

mi sarei aspettato, prima di organizzare una conferenza stampa, quantomeno

una telefonata. Secondo Paroli così come il corpo dei piloti ha pensato a un

piano alternativo, con uno spostamento previsto nella torre che verrà edificata all'Alto fondale, insieme agli

ormeggiatori e ai battellieri, una stessa proposta poteva arrivare dai lavoratori dell'Avvisatore. Cosa che pare non sia

avvenuta. Non sappiamo dove vogliano spostarsi. Ce lo dicano. Anche loro lì? Non sappiamo se siano favorevoli o

meno. Io ho pensato che la torre potesse essere un luogo dove raggruppare tutta una serie di servizi, ma bisognerà

capire se c'è posto. I nove dipendenti dicono che sì, quella può essere la soluzione, ma una nuova torre potrebbe

costare anche due milioni e mezzo e ci vorrebbero anni per costruirla e ora chiedono una proroga alla concessione in

scadenza. Il nuovo Piano regolatore infatti, come richiesto dal ministero dell'Ambiente e spiegato dal segretario

generale, vede l'obbligo di sviluppare la valorizzazione delle emergenze artistiche, storiche e architettoniche in porto,

tra le quali rientra il compendio del Forte del Bocca, per il quale sono stati eseguiti importanti interventi di

consolidamento e sistemazione finalizzata a una progressiva fruibilità della zona per la cittadinanza nonché di

valorizzazione, in prospettiva, di tipo turistico. In relazione a tale contesto, la manifestata richiesta di rinnovo

quadriennale della concessione non può trovare accoglimento, atteso che questa amministrazione non può definire

possibili vincoli funzionali di utilizzo al bene demaniale marittimo rispetto alla progettazione dei futuri e necessari

interventi di riqualificazione del bene sopra citato, rappresentativi del superiore interesse pubblico. Cosa fa

l'avvisatore Dentro la torre, eretta nel 1974 sulla testata del Molo Mediceo, si svolge in modo continuativo il servizio di

avvistamento, riconoscimento e la segnalazione dell'ora di arrivo, partenza e movimento delle navi mercantili. Un

servizio che va avanti dal 1909 con l'assistenza
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alle comunicazioni tra navi e agenzie. Tra i servizi offerti anche l'ascolto radio sulla frequenza marittima di

soccorso.
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GIUNTA ABRUZZO: SANITA', CONTRASTO CAPORALATO, CENTRI ANTIVIOLENZA, TUTTI
I PROVVEDIMENTI

L'AQUILA - Si è tenuta oggi una seduta ordinaria della giunta regionale

presieduta dal presidente Marco Marsilio . Questi i provvedimenti adottati: su

proposta del presidente, la giunta ha approvato la rimodulazione del Piano

triennale della viabilità regionale 2008-2010, da proporre al consiglio regionale,

formalizzata dalla Provincia di Chieti,per l'intervento contenuto nel Programma

Triennale, per l'annualità 2010, sostituendo l'intervento denominato "Asse di

collegamento A14 - Porto di Ortona - Completamento", di importo pari ad

1.000.000,00, con l'intervento di Manutenzione straordinaria della viabilità

SP218 ex SS 538 "Marrucina" circa l'asse strategico casello autostrada

A14/Porto di Ortona - 1° Lotto", dell'importo di 1.000.000,00. Ok all'intesa sul

documento di programmazione strategica di sistema dell'Autorità di sistema

portuale del mare Adriatico centrale. Su proposta dell'assessore Nicoletta

Verìrecepite le disposizioni ministeriali sulla "Revisione del sistema d i

segnalazione delle malattie infettive (PREMAL") e l'"Elenco malattie infettive

sottoposte a sorveglianza". Rinnovato l'accreditamento per la casa di cura

privata Pierangeli di Synergo s.r.l. di Pescara . Recepito l'accordo per il "Piano

nazionale malattie rare 2023-2026" e sul documento per il "Riordino della rete nazionale delle malattie rare", Si

ricostituisce, inoltre, presso il dipartimento Sanità, il Comitato di coordinamento regionale per le vaccinazioni.

Approvato il progetto sulla cefalea primaria cronica finanziato dal Ministero della salute. Approvata una modifica alla

legge regionale n. 8 ottobre 2022, n. 28 "Istituzione del servizio di psicologia di base ed ulteriori disposizioni"

relativamente ad alcuni dei requisiti abilitanti per l'iscrizione all'elenco regionale degli psicologi di base e all'istituzione

dell'Osservatorio regionale Permanente della psicologia di base. Su proposta dell 'assessore Mario

Quaglieriautorizzato il Comune di Civita d'Antino alla riserva del 15% degli alloggi di Edilizia Residenziale Pubblica, da

assegnare per due anni, per far fronte a situazioni di emergenza. Su proposta dell'assessore Nicola

Campitelliriconosciuto il Centro di Educazione ambientale Fontinalia quale Centro di interesse regionale. Su proposta

dell'assessore Pietro Quaresimale, approvata la stipula del Protocollo d'intesa al fine di costituire il Tavolo regionale,

mettere in rete esperienze e competenze maturate negli specifici ambiti operativi, dare corso ad una coordinata

azione di lotta e contrasto allo sfruttamento del lavoro e al caporalato nell'agricoltura, al fine di contrastare il

fenomeno, attraverso ogni azione utile e necessaria per tutelare le vittime, anche in una prospettiva di genere.

Approvato il Programma degli interventi in materia di prevenzione e contrasto della violenza contro le donne e delle

linee di intervento contemplate dal Piano straordinario contro la violenza sessuale e di genere, da realizzare per il

tramite dei Centri Antiviolenza (CAV) e delle Case Rifugio (CR), che è finanziato con le risorse attribuite
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alla Regione con decreto ministeriale e con gli stanziamenti presenti nel bilancio pluriennale regionale, per una

spesa di complessivi 1.119.622,00, di cui 946.722,00 di fondi statali ed 172.900,00 di fondi regionali. Le attività e gli

interventi e le relative quote di spesa sono stabilite come di seguito: - 598.425,00 sono destinati ai soggetti titolari dei

CAV esistenti, in possesso dei requisiti minimi dei centri antiviolenza e che abbiano presentato istanza di contributo

entro il termine del 30 settembre 2023 come stabilito dalla L. R. 31/2006; - 276.197,00 sono destinati ai soggetti

titolari delle CR esistenti, in possesso dei requisiti minimi delle Case Rifugio che abbiano presentato istanza di

contributo entro il termine del 30 settembre 2023; - 210.000,00 sono destinati agli "Interventi per il sostegno abitativo,

il reinserimento lavorativo e più in generale per l'accompagnamento delle donne nei percorsi di fuoriuscita dalla

violenza", da ripartire ai Soggetti titolari dei CAV e delle CR, tenendo anche conto del numero di donne che per

mezzo di ogni soggetto gestore hanno beneficiato nel periodo 1 gennaio 2022 - 30 giugno 2023 degli specifici

interventi finanziati con i precedenti fondi del DPO ai sensi del D. L. 93/2012; - 35.000,00 sono destinati all'attività di

sensibilizzazione, coinvolgendo le associazioni per migranti che operano nel proprio territorio, volti a facilitare la

conoscenza e l'accesso ai servizi antiviolenza da parte delle donne migranti; Approvate le modalità di impiego delle

risorse finanziarie per l'anno 2023 relativamente al fondo per lo sviluppo delle montagne italiane (Fo.s.m.it). Su

proposta dell'assessore Daniele D'Amariook all'affidamento diretto a FIRA. s.p.a dei servizi di assistenza tecnica

specialistica a supporto delle strutture del dipartimento Sviluppo economico-turismo e dipartimento Lavoro-sociale.
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Preoccupazione per la sorte degli ex lavoratori Terminal Container Taranto

TARANTO L'emendamento presentato dall'onorevole di Fratelli d'Italia,

Ignazio Zullo , al decreto Anticipi (che contiene misure urgenti in materia

economicae fiscale, in favore degli enti territoriali, a tutela del lavoro e per

esigenze indifferibili) che mirava a rifinanziare e prorogare l'indennità di

mancato avviamento per tutti coloro che sono traghettati nell'Agenzia del

porto è stato bocciato. La notizia, r i lanciata anche dal sito locale

cronachetarantine.it , ha acceso defintivamente il campanello d'allarme per la

precaria situazione dei 338 ex dipendenti di Taranto Container Terminal. Per

protestare, le segreterie locali dei sindacati Filt Cgil, Fit Cisl e Uiltrasporti

hanno quindi proclamato uno stato di agitazione e organizzato un sit-in sotto

la Prefettura per giovedì 14 dicembre. A motivazione dello sciopero, il

mancato sviluppo dei traffici e del rispetto degli impegni assunti in materia

occupazionale e in materia di sicurezza. Dopo che l'ex concessionario del

Molo Polisettoriale ha rinunciato al terminal, con mancata realizzazione dei

dragaggi dei fondali da parte dell 'Autorità portuale e conseguente

licenziamento di circa 500 lavoratori, gl i  addetti dirett ierano stati

momentamemente assorbiti dalla Taranto Port Workers Agency (Tpwa). Quest'ultima ha beneficiato di fondi statali

per il pagamento dell'Ima (indennità di mancato avviamento) agli iscritti, ma solo una parte è stata riassunta dal nuovo

concessionario San Cataldo Container Terminal (Yilport), anch'esso in attesa del via dei dragaggi. Di conseguenza, la

maggior parte dei lavoratori è rimasta in attesa della ricollocazione da parte della Tpwa. Il difficile ottenimento di una

proroga aveva peraltro spinto l'Authority della città dei due mari a tentare il trasferimento di circa un centinaio di

lavoratori in una nuova società di fornitura di manodopera temporanea. Una soluzione però bocciata dalla Corte dei

Conti e dall'Antitrust, a causa della mancanza di adeguato volume di traffico e necessità di manodopera a Taranto.

Recentemente, si era quindi tentata la strada alternativa dell'emendamento parlamentare, al fine di ottenere un

prolungamento della proroga con una modifica al decreto Anticipi. Tuttavia, l'emendamento è stato ritirato dopo un

tentativo infruttuoso. Un piccolo spiraglio si è quindi riaperto con la trasformazione in un ordine del giorno che

impegna il Governo a prevedere una proroga dell'Agenzia per la somministrazione del lavoro in porto e per la

riqualificazione professionale, con una dotazione finanziaria di 8.800.000 euro per gli anni 2022, 2023, 2024 e 2025.

Resta però ancora da capire se e come questa proroga possa essere inserita nella Legge di Bilancio. Intanto, proprio

giovedì 14, alle ore 10, la Tps srl, in collaborazione con l'Autorità di sistema portuale del mar Ionio, presenterà nella

sede dell'Autority il Documento di programmazione strategica di sistema (Dpts), strumento di nuova generazione per

la pianificazione strategica del porto.

Messaggero Marittimo

Taranto
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Lavoratori portuali in agitazione a Taranto

Saltata la creazione di un articolo 17 controllato dall'Adsp, va a vuoto il primo

tentativo di prorogare l'Agenzia che mantiene da 7 anni 338 lavoratori ex Tct

mai ricollocati. Si attendono nuovi tentativi politici 11 Dicembre 2023 La

situazione dei 338 ex dipendenti di Taranto Container Terminal comincia a

preoccupare anche le segreterie locali di Filt Cgil, Fit Cisl e Uiltrasporti, che

hanno proclamato lo stato di agitazione e un sit-in sotto la Prefettura per

protestare contro il "mancato sviluppo dei traffici e del rispetto degli impegni

assunti in materia occupazionale e in materia di sicurezza". Dopo che l'ex

concessionario del Molo Polisettoriale rinunciò al terminal lasciando a casa

mezzo migliaio di lavoratori sfruttando la mancata realizzazione dei dragaggi

dei fondali da parte dell a locale Autorità portuale, gli addetti diretti confluirono

nella Taranto Port Workers Agency (Tpwa) creata ad hoc dall 'ente e

beneficiaria da 7 anni e fino a marzo 2024 di fondi statali per il pagamento

dell'Ima (indennità di mancato avviamento) agli iscritti. Solo una parte finora è

stata riassunta dal nuovo concessionario San Cataldo Container Terminal

(Yilport), anch'esso in attesa dei dragaggi, sì che il grosso dei lavoratori è

rimasto finora ad aspettare la ricollocazione da parte della Tpwa, senza particolari rimostranze delle organizzazioni

sindacali, convinte dalle reiterate promesse di riportare lo scalo ai volumi di traffico di dieci anni fa. In vista del difficile

ottenimento dell'ennesima proroga nei mesi scorsi l'Adsp, confidando sul fatto che i nuovi insediamenti produttivi

attesi con l'istituzione della Zona economica speciale dovrebbero generare nuovi posti di lavoro, ha invece tentato la

strada del trasferimento di almeno un centinaio di quei lavoratori in una nuova società di fornitura di manodopera

temporanea ex art.17 della legge portuale. Una soluzione che prevedrebbe l'appplicazione dell'indennità di mancato

avviamento erogata dall'Inps in caso di inattività ma dove gli organici devono essere giustificati dall'esistenza di un

traffico che a Taranto ad oggi non c'è. Per queste e altre ragioni il progetto è stato recentemente bocciato tanto dalla

Corte dei Conti quanto dall'Antitrust Così nei giorni scorsi si è tentata l'estrema ratio dell'emendamento parlamentare,

con una modifica (altri due anni di proroga a 8,8 milioni di euro l'anno in capo allo Stato) presentata dall'onorevole di

Fratelli d'Italia, Ignazio Zullo, al decreto Anticipi (che contiene misure urgenti in materia economica e fiscale, in favore

degli enti territoriali, a tutela del lavoro e per esigenze indifferibili). Il tentativo è andato a vuoto, col ritiro forzato

dell'emendamento da parte di Zullo. Uno spiraglio tuttavia è stato aperto con la trasformazione in un ordine del giorno

che impegna il Governo a "prevedere che il periodo di istituzione dell'Agenzia per la somministrazione del lavoro in

porto e per la riqualificazione professionale sia prorogato, da settantotto mesi a novantadue mesi e, pertanto, a

disporre una dotazione finanziaria di 8.800.000 euro

Shipping Italy

Taranto
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per ciascuno degli anni 2022, 2023, 2024 e 2025". Da capire se ci sia e quale sia il margine per inserire questa

proroga nella Legge di Bilancio o in altri provvedimenti in gestazione nelle prossime settimane.

Shipping Italy

Taranto
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Rigassificatore di Gioia, Pichetto Fratin: «C'è l'ok del Governo»

Il ministro dell'Ambiente al Corriere del Mezzogiorno: «È nel piano nazionale

per l'energia ed il clima. Lo consideriamo strategico per l'Italia» ROMA Gilberto

Pichetto Fratin, ministro dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica, in

un'intervista a "L'economia", Il Corriere del Mezzogiorno ha affrontato la

domanda relativa ai rigassificatori e, in particolare, sull'intenzione ubicarne

anche nel Mezzogiorno, dichiarando: «la realizzazione dell'impianto nel porto

di Gioia Tauro è stata autorizzata. Insieme al progetto di Porto Empedocle il

ministero lo ha inserito nel Piano nazionale per l'energia e il clima. Li

consideriamo opere rilevanti per la sicurezza energetica dell'Italia. Ora sarà

compito dei proponenti effettuare le necessarie verifiche tecniche ed

economiche per portare avanti i progetti. L'ok del Governo è pieno e

determinato». In merito allo slogan lanciato dalla premier Meloni ha lanciato, in

più di un'occasione, sul Sud hub energetico del Sistema Paese, Pichetto

dichiara: «il Piano Mattei è quanto di più diverso da uno slogan possa esistere.

È un'affermazione del ruolo politico dell'Italia al centro del Mediterraneo, ponte

verso la Sponda Sud. È la costruzione del futuro del nostro Paese, snodo

energetico tra gli Stati del Nordafrica e l'Europa. Oggi nelle tubature transita metano, e avere fornitori diversi dalla

Russia ci ha salvato. Domani potranno trasportare l'idrogeno verde prodotto dalle rinnovabili nel Mezzogiorno o nei

Paesi nostri dirimpettai mediterranei. Tutto ciò, però, ed è questa la cifra del Piano Mattei, in modo non predatorio ma

equo, creando sviluppo e benessere per le popolazioni dei Paesi fornitori».

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Picierno: «Al lavoro per una risoluzione su attuazione di ETS e porto di Gioia Tauro»

La vicepresidente del Parlamento europeo: «In corso di valutazione misure

concrete con le delegazioni italiane» GIOIA TAURO «Ringrazio Assarmatori

per l'incontro organizzato dal Segretario Generale Alberto Rossi con gli

europarlamentari italiani, che ci ha consentito di valutare misure concrete

riguardo l'impatto del sistema ETS sui porti di trasbordo europei e italiani, in

particolare su quello di Gioia Tauro. Si tratta di una questione fondamentale

per la competitività del nostro Paese e per numerosi lavoratori, che ha quindi

visto una forte attenzione da parte delle delegazioni italiane presso il

Parlamento europeo. Obiettivo condiviso è quello di garantire la piena

attuazione del sistema ETS e, al contempo salvaguardare, il comparto

marittimo-portuale italiano». Lo afferma, in una nota, la Vicepresidente del

Parlamento Europeo Pina Picierno. «Siamo davanti a una sfida che richiede

sforzi congiunti, ed è per questo che ho proposto di lavorare, insieme, ad una

risoluzione da presentare in sede parlamentare europea per promuovere un

messaggio politico chiaro e concorde. Il rischio di una delocalizzazione è

concreto, nonostante le misure correttive previste dalla commissione -l'atto di

esecuzione, la regola delle 300 miglia- rappresentino un buon punto di partenza, esse non risolvono interamente il

problema e richiedono quindi misure aggiuntive».

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Raid in porto a Cagliari, i vandali ripresi dalle telecamere

Hanno staccato la recinzione della vecchia stazione marittima del Molo Sanità

a Cagliari e gettato in mare le transenne. E' accaduto sabato sera nell'area

portuale del capoluogo sardo. L'atto vandalico è stato ripreso dalle telecamere

Ansa

Cagliari
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di sicurezza installate dall'Autorità di sistema portuale che ha diffuso il video

del raid parlando di "ennesimo atto vandalico". E si prepara a denunciare il

fatto alle forze di polizia. "Un gesto senza alcuna spiegazione logica -

sottolineano -, se non quella di voler volutamente arrecare danno alla comunità

portuale e cagliaritana tutta. L'ultimo di una lunga lista di atti vandalici che, da

qualche giorno, hanno ripreso a verificarsi nel waterfront, ritornato ad essere

ritrovo serale di gruppi di giovani scalmanati e, non da ultimo, di immigrati

clandestini che utilizzano le imbarcazioni ormeggiate come ricovero per la

notte o per furti di oggetti di valore". L'Authority precisa che "non intende

tacere, sia con l'obiettivo di non lasciare impunito quanto accaduto, ma,

soprattutto, per far sì che la comunità e le istituzioni avviino una seria

riflessione sull'origine di tale disagio sociale. Ragion per cui si è deciso di

rendere pubblico quanto ben documentato dalle immagini dei circuiti di

videosorveglianza". Sconfortato il presidente dell'Adsp d e l  Mare d i  Sardegna Massimo Deiana:  "Sono

profondamente amareggiato e, allo stesso tempo, determinato a non lasciare impunito questo grave ed

incomprensibile gesto - spiega - Da anni lavoriamo per riqualificare e rendere fruibile alla comunità il waterfront di

Cagliari. Abbiamo speso decine di milioni di euro. Non avendo altri strumenti così efficaci per appellarci alla comunità,

rendiamo pubbliche le immagini della videosorveglianza, affinché chi si riconosce in quanto successo sabato sera

possa riflettere e rendersi conto della stupidità del gesto. A costoro, a gran voce, dico, vergogna". Riproduzione

riservata © Copyright ANSA Da non perdere.
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Nuovi raid vandalici nell'area portuale di Cagliari

Dei veri e propri atti di puro vandalismo, segni di evidente stupidità e

malessere sociale, sono stati messi in atto, lo scorso sabato sera, nelle aree

di competenza dell'AdSP nel tratto centrale del lungomare di Cagliari. Poco

prima delle 20.00, un gruppo di giovani, incuranti della presenza delle

telecamere dell'impianto di videosorveglianza portuale, ha letteralmente

divelto, per mero passatempo, parte della recinzione a protezione della

vecchia stazione marittima del Molo Sanità, per scagliare successivamente le

transenne nello specchio acqueo antistante. Un gesto senza alcuna

spiegazione logica, se non quella di voler volutamente arrecare danno alla

comunità portuale e cagliaritana tutta. L'ultimo di una lunga lista di atti vandalici

che, da qualche giorno, hanno ripreso a verificarsi nel waterfront, ritornato ad

essere ritrovo serale di gruppi di giovani scalmanati e, non da ultimo, di

immigrati clandestini che utilizzano le imbarcazioni ormeggiate come ricovero

per la notte o per furti di oggetti di valore. Azione vile, quella di sabato sera, di

fronte alla quale questa Autorità di Sistema Portuale non intende tacere, sia

con l'obiettivo di non lasciare impunito quanto accaduto, ma, soprattutto, per

far sì che la comunità e le istituzioni avviino una seria riflessione sull'origine di tale disagio sociale. Ragion per cui si è

deciso di rendere pubblico quanto ben documentato dalle immagini dei circuiti di videosorveglianza, affinché le scene

riprese siano un monito per gli stessi giovani coinvolti, contro i quali l'Ente ha già sporto denuncia. "Sono

profondamente amareggiato e, allo stesso tempo, determinato a non lasciare impunito questo grave ed

incomprensibile gesto - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - Da anni lavoriamo per

riqualificare e rendere fruibile alla comunità il waterfront di Cagliari. Abbiamo speso decine di milioni di euro per

restituire un affaccio decoroso sul mare alla città e oggi questi sacrifici vengono vigliaccamente vanificati da soggetti

senza principi irrispettosi del bene pubblico. Non avendo altri strumenti così efficaci per appellarci alla comunità,

rendiamo pubbliche le immagini della videosorveglianza, affinchè chi si riconosce in quanto successo sabato sera

possa riflettere e rendersi conto della stupidità del gesto. A costoro, a gran voce, dico, vergogna, vergogna,

vergogna!".

Il Nautilus

Cagliari
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AdSP del Mare di Sardegna - Nuovi raid vandalici nell'area portuale di Cagliari

Sabato sera un gruppo di giovani ha divelto per divertimento alcune recinzioni

per gettarle in mare Dei veri e propri atti di puro vandalismo, segni di evidente

stupidità e malessere sociale, sono stati messi in atto, lo scorso sabato sera,

nelle aree di competenza dell'AdSP nel tratto centrale del lungomare di Cagliari

Poco prima delle 20.00, un gruppo di giovani, incuranti della presenza delle

telecamere dell'impianto di videosorveglianza portuale, ha letteralmente

divelto, per mero passatempo, parte della recinzione a protezione della

vecchia stazione marittima del Molo Sanità, per scagliare successivamente le

transenne nello specchio acqueo antistante. Un gesto senza alcuna

spiegazione logica, se non quella di voler volutamente arrecare danno alla

comunità portuale e cagliaritana tutta. L'ultimo di una lunga lista di atti vandalici

che, da qualche giorno, hanno ripreso a verificarsi nel waterfront, ritornato ad

essere ritrovo serale di gruppi di giovani scalmanati e, non da ultimo, di

immigrati clandestini che utilizzano le imbarcazioni ormeggiate come ricovero

per la notte o per furti di oggetti di valore. Azione vile, quella di sabato sera, di

fronte alla quale questa Autorità di Sistema Portuale non intende tacere, sia

con l'obiettivo di non lasciare impunito quanto accaduto, ma, soprattutto, per far sì che la comunità e le istituzioni

avviino una seria riflessione sull'origine di tale disagio sociale. Ragion per cui si è deciso di rendere pubblico quanto

ben documentato dalle immagini dei circuiti di videosorveglianza, affinché le scene riprese siano un monito per gli

stessi giovani coinvolti, contro i quali l'Ente ha già sporto denuncia. "Sono profondamente amareggiato e, allo stesso

tempo, determinato a non lasciare impunito questo grave ed incomprensibile gesto - spiega Massimo Deiana,

Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - Da anni lavoriamo per riqualificare e rendere fruibile alla comunità il

waterfront di Cagliari. Abbiamo speso decine di milioni di euro per restituire un affaccio decoroso sul mare alla città e

oggi questi sacrifici vengono vigliaccamente vanificati da soggetti senza principi irrispettosi del bene pubblico. Non

avendo altri strumenti così efficaci per appellarci alla comunità, rendiamo pubbliche le immagini della

videosorveglianza, affinchè chi si riconosce in quanto successo sabato sera possa riflettere e rendersi conto della

stupidità del gesto. A costoro, a gran voce, dico, vergogna, vergogna, vergogna!".

Informatore Navale

Cagliari
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Cagliari, vandali al porto gettano transenne in mare: le immagini

È accaduto  sabato  sera .  La  scena r ip resa  da l le  te lecamere  d i

videosorveglianza Veri e propri atti di vandalismo, lo scorso sabato sera, nel

tratto centrale del lungomare di Cagliari. Poco prima delle 20, un gruppo di

giovani, incuranti della presenza delle telecamere di videosorveglianza portuale

ha letteralmente divelto parte della recinzione a protezione della vecchia

stazione marittima del Molo Sanità, e ha lanciato le transenne in mare. L'ultimo

di una lunga lista di atti vandalici che, da qualche giorno, hanno ripreso a

verificarsi sul lungomare. "Sono profondamente amareggiato e, allo stesso

tempo, determinato a non lasciare impunito questo grave e incomprensibile

gesto - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna -

Da anni lavoriamo per riqualificare e rendere fruibile alla comunità il waterfront

di Cagliari. Abbiamo speso decine di milioni di euro per restituire un affaccio

decoroso sul mare alla città e oggi questi sacrifici vengono vigliaccamente

vanificati da soggetti senza principi irrispettosi del bene pubblico. Non avendo

altri strumenti così efficaci per appellarci alla comunità, rendiamo pubbliche le

immagini della videosorveglianza, affinchè chi si riconosce in quanto successo

sabato sera possa riflettere e rendersi conto della stupidità del gesto. A costoro, a gran voce, dico, vergogna,

vergogna, vergogna!". © Copyright LaPresse - Riproduzione Riservata.

LaPresse

Cagliari
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Nuovi raid vandalici nel porto di Cagliari

Dei veri e propri atti di puro vandalismo sono stati messi in atto, lo scorso

sabato sera, nelle aree di competenza dell'AdSP nel tratto centrale del

lungomare di Cagliari. Poco prima delle 20.00, un gruppo di giovani, incuranti

della presenza delle telecamere dell'impianto di videosorveglianza portuale, ha

letteralmente divelto, per mero passatempo, parte della recinzione a

protezione della vecchia stazione marittima del Molo Sanità, per scagliare

successivamente le transenne nello specchio acqueo antistante. Un gesto

senza alcuna spiegazione logica, se non quella di voler volutamente arrecare

danno alla comunità portuale e cagliaritana tutta si legge nel comunicato

stampa dell'AdSP, sottolineando che si tratta dell'ultimo di una lunga lista di atti

vandalici che, da qualche giorno, hanno ripreso a verificarsi nel waterfront,

ritornato ad essere ritrovo serale di gruppi di giovani scalmanati e, non da

ultimo, di immigrati clandestini che utilizzano le imbarcazioni ormeggiate come

ricovero per la notte o per furti di oggetti di valore. Azione vile, quella di sabato

sera, di fronte alla quale questa Autorità di Sistema Portuale non intende

tacere, sia con l'obiettivo di non lasciare impunito quanto accaduto, ma,

soprattutto, per far sì che la comunità e le istituzioni avviino una seria riflessione sull'origine di tale disagio sociale

afferma la Port Authority, comunicando la decisione di voler rendere pubblico quanto ben documentato dalle immagini

dei circuiti di videosorveglianza, affinché le scene riprese siano un monito per gli stessi giovani coinvolti, contro i quali

l'Ente ha già sporto denuncia. Sono profondamente amareggiato e, allo stesso tempo, determinato a non lasciare

impunito questo grave ed incomprensibile gesto spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna

Da anni lavoriamo per riqualificare e rendere fruibile alla comunità il waterfront di Cagliari. Abbiamo speso decine di

milioni di euro per restituire un affaccio decoroso sul mare alla città e oggi questi sacrifici vengono vigliaccamente

vanificati da soggetti senza principi irrispettosi del bene pubblico. Non avendo altri strumenti così efficaci per

appellarci alla comunità, rendiamo pubbliche le immagini della videosorveglianza, affinchè chi si riconosce in quanto

successo sabato sera possa riflettere e rendersi conto della stupidità del gesto. A costoro, a gran voce, dico,

vergogna, vergogna, vergogna!.

Port News

Cagliari
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VIDEO. Vandali gettano transenne in mare al Molo Sanità a Cagliari

Raid vandalico all'interno della vecchia stazione marittima del Molo Sanità a

Cagliari. Un gruppo di teppisti ha divelto la recinzione e lanciato a mare le

transenne. Lo ha reso noto la stessa Autorità di Sistema portuale che ha

deciso di diffondere il video dell'azione dei vandali. "Poco prima delle 20 un

gruppo di giovani, incuranti della presenza delle telecamere dell'impianto di

videosorveglianza portuale, ha letteralmente divelto, per mero passatempo,

parte della recinzione a protezione della vecchia stazione marittima del Molo

Sanità, per scagliare successivamente le transenne nello specchio acqueo

antistante - scrive l'Autorità di sistema portuale -. Un gesto senza alcuna

spiegazione logica, se non quella di voler volutamente arrecare danno alla

comunità portuale e cagliaritana tutta. L'ultimo di una lunga lista di atti vandalici

che, da qualche giorno, hanno ripreso a verificarsi nel waterfront, ritornato ad

essere ritrovo serale di gruppi di giovani scalmanati e, non da ultimo, di

immigrati clandestini che utilizzano le imbarcazioni ormeggiate come ricovero

per la notte o per furti di oggetti di valore". L'Autorità ha deciso di non lasciare

impunito il gesto: "Questa Autorità di Sistema Portuale non intende tacere, sia

con l'obiettivo di non lasciare impunito quanto accaduto, ma, soprattutto, per far sì che la comunità e le istituzioni

avviino una seria riflessione sull'origine di tale disagio sociale - spiegano -. Ragion per cui si è deciso di rendere

pubblico quanto ben documentato dalle immagini dei circuiti di videosorveglianza, affinché le scene riprese siano un

monito per gli stessi giovani coinvolti, contro i quali l'Ente ha già sporto denuncia". Amareggiato Massimo Deiana,

Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna: " Sono profondamente amareggiato e, allo stesso tempo, determinato a

non lasciare impunito questo grave ed incomprensibile gesto - spiega -,. Da anni lavoriamo per riqualificare e rendere

fruibile alla comunità il waterfront di Cagliari. Abbiamo speso decine di milioni di euro per restituire un affaccio

decoroso sul mare alla città e oggi questi sacrifici vengono vigliaccamente vanificati da soggetti senza principi

irrispettosi del bene pubblico. Non avendo altri strumenti così efficaci per appellarci alla comunità, rendiamo pubbliche

le immagini della videosorveglianza, affinchè chi si riconosce in quanto successo sabato sera possa riflettere e

rendersi conto della stupidità del gesto. A costoro, a gran voce, dico, vergogna, vergogna, vergogna! ".

Sardinia Post

Cagliari
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Messina, cresce il fatturato di Caronte & Tourist: stabile l'occupazione

MESSINA - È aumentato nel 2022 il fatturato del gruppo Caronte & tourist di

Messina dimostrando ancora una volta di essere dotato di grande resilienza e

capacità di adattamento, soprattutto alla luce dei cambiamenti che si sono

verificati in business direttamente legati al settore del trasporto marittimo dopo

la guerra in Ucraina. Caronte & Tourist, il bilancio È quanto emerge dalla

presentazione del Bilancio di sostenibilità la compagnia di navigazione che

sottolinea di "avere saputo rispondere prontamente e gestire situazioni

complesse derivanti da questa situazione di crisi che ha portato, per fare un

esempio, a un aumento vertiginoso del costo del carburante pari al 94%".

"Nonostante tutto - spiega Caronte & toruist - è pure rimasto stabile il livello

occupazionale (+1,2% rispetto al 2021 con 43 nuove assunzioni); il numero dei

dipendenti con contratto a tempo indeterminato è aumentato del 14% circa

rispetto al 2021 ed è proseguito il processo di stabilizzazione del personale

dipendente, in particolare, nell'ambito del rinnovo del contratto integrativo

relativo a Caronte & Tourist Isole Minori . Nel piano di investimenti 2023 e il

2027 ci sono risorse per nuovi progetti imprenditoriali, nuove navi, nuove

assunzioni e per il rinnovo della flotta in chiave green". "Continuiamo a ritenere un obiettivo praticabile - ha ricordato

l'Ad Pietro Franza - una mobilità sostenibile, aperta, sicura e inclusiva. A ritenerci strumento di connessione tra luoghi,

culture, comunità. A pensare di poter svolgere un ruolo di promozione e trasmissione di valori che contribuiscono allo

sviluppo non solo economico dei territori in cui operiamo, insieme al normale e quotidiano impegno per rendere il

nostro servizio di trasporto all'altezza di una domanda sempre più esigente e di un reticolo normativo che giustamente

alza l'asticella della sicurezza". "Siamo orgogliosi della nostra storia - ha detto Tiziano Minuti, responsabile del

personale e della comunicazione del gruppo Caronte & tourist - orgogliosi di averla scritta e raccontata insieme ai

tanti che sono rimasti sempre al nostro fianco con dedizione, passione, generosità e competenza".

LiveSicilia

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

lunedì 11 dicembre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 66

[ § 2 3 1 7 6 7 2 6 § ]

Caronte&Tourist: domani presentazione di "Onde Sonore"

Redazione Caronte&Tourist: domani presentazione di "Onde Sonore"

Redazione | lunedì 11 Dicembre 2023 - 10:19 Torna Onde Sonore . Un format

ormai ben collaudato (questa edizione è la numero 9), che ha mostrato di

saper felicemente coniugare intrattenimento e solidarietà . Perché questa in

realtà è sempre stata la marcia in più di Onde Sonore, la sua ispirazione

originaria, il suo claim : essere cioè "una marea di musica e solidarietà". Non

cambia la location , come sempre le navi di Caronte & Tourist; non cambia lo

scenario, l'imprescindibile Stretto di Messina; non cambia la filosofia di fondo,

cioè offrire ai passeggeri "un bouquet fatto di musica, spettacoli, arte varia in

grado di incontrare i gusti di ognuno ". A cambiare, anno per anno, sono il

programma e gli artisti che si alterneranno su quello che è un palco davvero

speciale, un palco in navigazione nello Stretto - così come immaginato dal

direttore artistico Max Garrubba -e che, per l'edizione 2023,verranno svelati nel

corso della conferenza stampa in programma martedì 12 dicembre alle 11

presso l'Auditorium della sede del Gruppo Caronte & Tourist, in Via Ing.

Giuseppe Franza 82 (Z.I.R.). 0 commenti Lascia un commento.

Messina Oggi

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

lunedì 11 dicembre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 67

[ § 2 3 1 7 6 7 2 7 § ]

Gruppo Caronte & Tourist: il Bilancio di Sostenibilità 2022 rivela successi e impegni per il
futuro

Il Gruppo Caronte & Tourist ha presentato oggi, presso il Museo Regionale di

Messina, il suo Bilancio di Sostenibilità 2022, evidenziando risultati finanziari

positivi e impegni chiave per il futuro. L'evento ha visto la partecipazione di

figure di rilievo, tra cui Tiziano Minuti, responsabile del personale e della

comunicazione, e numerosi rappresentanti del territorio e delle comunità. Il

Bilancio di Sostenibilità, presentato davanti a un affollato parterre, offre uno

sguardo dettagliato sugli impatti e le pratiche sostenibili del Gruppo nel corso

dell'anno appena trascorso. Nonostante le sfide globali, il Gruppo ha registrato

un aumento significativo del fatturato nel 2022, dimostrando resilienza e

adattabilità di fronte alle turbolenze del settore del trasporto marittimo legate

agli eventi internazionali. Tra i risultati positivi, spiccano l'aumento del 1,2% del

livello occupazionale, con 43 nuove assunzioni, e un incremento del 14% dei

dipendenti con contratto a tempo indeterminato rispetto al 2021. Il Gruppo ha

anche delineato un piano di investimenti per il periodo 2023-2027, destinando

risorse a nuovi progetti imprenditoriali, nuove navi e al rinnovo della flotta con

un focus particolare sulla sostenibilità ambientale. L'attenzione alla sostenibilità

è emersa come un elemento centrale nel discorso dell'AD Lorenzo Matacena, che ha evidenziato l'impegno del

Gruppo nella riduzione dell'impatto ambientale. La presentazione della Nerea, l'ultima aggiunta ecologica alla flotta, ha

sottolineato l'uso di batterie unite all'alimentazione bifuel per minimizzare l'inquinamento. Matacena ha inoltre

sottolineato la priorità della gestione e del controllo dei consumi di energia per garantire la sostenibilità ambientale. Il

2022 è stato dichiarato "l'anno più importante" per le politiche di Pari Opportunità, con il conseguimento degli obiettivi

di crescita dell'occupazione femminile fissati nel 2020. Il Gruppo ha ottenuto la certificazione ISO 30415,

riconoscimento del suo impegno concreto nell'inclusione e nella diversità sul luogo di lavoro. Durante la

presentazione, l'AD Pietro Franza ha sottolineato l'impegno del Gruppo verso una mobilità sostenibile, aperta e

inclusiva. Il presidente Vincenzo Franza ha annunciato la partecipazione del Gruppo al Premio Bilancio di Sostenibilità

del Corriere della Sera, riflettendo il costante impegno del Gruppo Caronte & Tourist verso la Responsabilità Sociale

d'Impresa. La conferenza ha visto la partecipazione di rappresentanti del gruppo di lavoro di Deloitte, del coordinatore

interno Cesare Barbera e di Piera Calderone, Diversity & Disability manager del Gruppo. Hanno inoltre preso la

parola il Sindaco di Messina, Federico Basile, la presidente del CIRS, Maria Celeste Celi, il presidente dell'Arcigay di

Messina, Rosario Duca, e la preside dell'ITS di Catania, Brigida Morsellino. Il Gruppo Caronte & Tourist si conferma

così non solo come un attore chiave nel settore del trasporto marittimo, ma anche come un esempio di impegno e

responsabilità sociale nel panorama imprenditoriale italiano.

Messina Ora

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Messina, il Gruppo Caronte & Tourist presenta il Bilancio di Sostenibilità

"La storia e l'impegno del Gruppo Caronte & Tourist non appartengono solo a

noi. Sono patrimonio diffuso dei territori in cui operiamo e delle comunità che

in essi vivono. Per questo desideriamo che tutti possano conoscere i nostri

servizi, osservare da vicino il nostro lavoro. Il presente, fatto di gestione

quotidiana, ma anche il passato che ci ha condotto fino a qui e il futuro verso

cui siamo proiettati; un futuro fatto di progresso, di innovazione, di benessere

per il territorio, per l'ambiente e per le persone. Noi siamo orgogliosi della

nostra storia, orgogliosi di averla scritta e raccontata insieme ai tanti che sono

rimasti sempre al nostro fianco con dedizione, passione, generosità e

competenza" . Parole di Tiziano Minuti, responsabile del personale e della

comunicazione del Gruppo Caronte & Tourist , al Museo Regionale ove -

innanzi un affollatissimo parterre - è stato presentato il Bilancio di Sostenibilità

2022. Un documento che - grazie a indicatori e informazioni relativi agli impatti

e alle pratiche sostenibili - restituisce, anno per anno, lo stato dell'arte non solo

in termini economici ma di impegno nei confronti del territorio e dell'ambiente.

Nel 2022 il Gruppo ha visto aumentare il proprio fatturato, dimostrando ancora

una volta di essere dotato di grande resilienza e capacità di adattamento, soprattutto alla luce dei cambiamenti che si

sono verificati in business direttamente legati al settore del trasporto marittimo a seguito dello scoppio della guerra in

Ucraina. Il Gruppo ha saputo rispondere prontamente e gestire situazioni complesse derivanti da questa situazione di

crisi che ha portato, per fare un esempio, ad un aumento vertiginoso del costo del carburante pari al 94%. Nonostante

tutto è pure rimasto stabile il livello occupazionale (+1,2% rispetto al 2021 con 43 nuove assunzioni); il numero dei

dipendenti con contratto a tempo indeterminato è aumentato del 14% circa rispetto al 2021 ed è proseguito il

processo di stabilizzazione del personale dipendente, in particolare, nell'ambito del rinnovo del contratto integrativo

relativo a Caronte & Tourist Isole Minori. Nel piano di investimenti 2023 e il 2027 ci sono risorse per nuovi progetti

imprenditoriali, nuove navi, nuove assunzioni e per il rinnovo della flotta in chiave green . Per quanto riguarda le navi,

minimizzare l'impatto ambientale significa andare anche oltre la allora rivoluzionaria Elio (l'ammiraglia del Gruppo che

quando entrò in servizio nel 2018 era la nave più ecologica e pulita nel Mediterraneo) unendo all'alimentazione bifuel -

diesel e gas naturale -le batterie, come nel caso della Nerea , l'ultimo gioiello del Gruppo presentato a Palermo pochi

giorni fa. "La gestione e il controllo dei consumi di energia - ha spiegato l'AD Lorenzo Matacena - sono fatti

strettamente connessi alla sostenibilità ambientale e sono una nostra priorità. La riduzione dei rifiuti a bordo, la

promozione di pratiche sostenibili, l'installazione di impianti fotovoltaici e la digitalizzazione dei titoli di viaggio sono

alcune delle iniziative adottate

Stretto Web
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per minimizzare l'impatto ambientale . Così come le soluzioni individuate per abbandonare gradualmente i biglietti

cartacei a beneficio dei titoli di viaggio digitali o dotati di un semplice QR Code. Nella medesima ottica, è stata

avviata anche una campagna di incentivazione all'utilizzo di canali digitali grazie alla quale nel 2022 le vendite online

sono cresciute del 43%". Il 2022 è stato per C&T l'anno più importante per quanto concerne le politiche di Pari

Opportunità . Sono stati raggiunti gli obiettivi di crescita dell'occupazione femminile fissati nel 2020 (+10%) e si è

vieppiù consolidata la figura della Consigliera di Fiducia , con un ruolo non legato soltanto ai temi della diversità e

dell'inclusione ma esteso al sostegno psicologico di tutti i collaboratori che possono farne richiesta. Nel corso del

2022, il Gruppo, come ulteriore dimostrazione del proprio impegno nel rafforzare la cultura dell'inclusione e nel

valorizzare la diversità, ha organizzato un percorso di sensibilizzazione rivolto ai propri dipendenti . Sono stati erogati

corsi specifici di formazione a partire dalla condivisione di un linguaggio inclusivo sia al personale di terra che al

personale marittimo. Individuare e valorizzare la ricchezza che la diversità rappresenta è per C&T un passaggio

imprescindibile, anche in un'ottica di innovazione e sostenibilità in senso ampio. A maggio 2022, quale riconoscimento

dell'impegno forte e concreto su questi temi, è giunta la prestigiosa certificazione ISO 30415 , uno standard

internazionale con il quale sono chiamate e misurarsi le aziende di ogni tipo e settore che vogliano sviluppare e

supportare processi di inclusione della diversità negli ambienti di lavoro "Continuiamo a ritenere un obiettivo

praticabile - ha ricordato l' AD Pietro Franza - una mobilità sostenibile, aperta, sicura e inclusiva. A ritenerci strumento

di connessione tra luoghi, culture, comunità . A pensare di poter svolgere un ruolo di promozione e trasmissione di

valori che contribuiscano allo sviluppo non solo economico dei territori in cui operiamo, insieme al normale e

quotidiano impegno per rendere il nostro servizio di trasporto all'altezza di una domanda sempre più esigente e di un

reticolo normativo che giustamente alza l'asticella della sicurezza. Facciamo il nostro lavoro guardando alla legalità,

alla qualità del servizio, all'efficienza della flotta, al sostegno e al rispetto per le comunità e per l'ambiente . Abbiamo

continuato a investire nello sviluppo tecnologico e nella formazione del personale, perché il nostro lavoro non può

essere una monade, ma deve cambiare seguendo le mutevoli esigenze del territorio e dei mondi vitali che lo

animano". "Raccontarsi attraverso il bilancio di sostenibilità - ha detto Vincenzo Franza presidente di Caronte &

Tourist Isole Minori - è un'opportunità ma anche una scelta. Noi questa scelta abbiamo voluto farla per la prima volta

già nel 2016, quale virtuale coronamento di un percorso tutto compiuto su direttrici concrete: rispetto per l'ambiente,

valorizzazione delle persone, sostegno per il territorio e responsabilità per le generazioni future. "Nel 2023 il Gruppo

aggiunge un ulteriore tassello, scegliendo di partecipare alla seconda edizione del Premio Bilancio di Sostenibilità del

Corriere della Sera , misurandosi con 170 imprese ed enti nazionali impegnati sui pilastri ESG ( Enviroment, Social,

Governance e che hanno pubblicato a loro volta il bilancio di sostenibilità 2021. "Nell'ambito del premio, abbiamo

ottenuto il Sigillo Premio Bilancio di Sostenibilità come certificazione del nostro impegno, un impegno misurabile e

sempre
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in crescita che per C&T si chiama Responsabilità Sociale d'Impresa e che nasce già 60 anni fa dall'evoluzione di

due aziende familiari che hanno progressivamente esteso la cura per le loro persone alle intere comunità in cui

operano". Tutte le attività in ambito ESG rientrano nell'iniziativa Orizzonte Ambiente del Gruppo, che da oggi è

possibile approfondire anche online visitando il nuovo sito dedicato, presentato nel corso della conferenza stampa.

Sul sito - fa sapere la società - saranno disponibili tutte le informazioni aggiornate in ambito ambientale, governance e

le iniziative sul territorio e, ovviamente, sarà possibile consultare digitalmente il bilancio di sostenibilità. A illustrare il

documento Federica Capuzzo, Serena Truzzi, Lin Yuan, rappresentanti del gruppo di lavoro di Deloitte; Cesare

Barbera, coordinatore del gruppo di lavoro interno a C&T e Piera Calderone, Diversity & Disability manager del

Gruppo. Durante la presentazione, sono intervenuti il Sindaco di Messina, Federico Basile; la presidente del CIRS,

Maria Celeste Celi, il presidente dell'Arcigay di Messina, Rosario Duca, la preside dell'ITS di Catania, Brigida

Morsellino. TI POTREBBERO INTERESSARE ANCHE:.
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Le sfide di Caronte e Tourist: "ambiente, innovazione, inclusione e pari opportunità"

Redazione | lunedì 11 Dicembre 2023 - 14:52 Nel Bilancio di Sostenibilità i

risultati d'impresa e gli impegni per il futuro "La storia e l'impegno del Gruppo

Caronte & Tourist non appartengono solo a noi. Sono patrimonio diffuso dei

territori in cui operiamo e delle comunità che in essi vivono. Per questo

desideriamo che tutti possano conoscere i nostri servizi, osservare da vicino il

nostro lavoro. Il presente, fatto di gestione quotidiana, ma anche il passato che

ci ha condotto fino a qui e il futuro verso cui siamo proiettati; un futuro fatto di

progresso, di innovazione, di benessere per il territorio, per l'ambiente e per le

persone. Noi siamo orgogliosi della nostra storia, orgogliosi di averla scritta e

raccontata insieme ai tanti che sono rimasti sempre al nostro fianco con

dedizione, passione, generosità e competenza". Parole di Tiziano Minuti,

responsabile del personale e della comunicazione del Gruppo Caronte &

Tourist , al Museo Regionale ove - innanzi un affollato parterre - è stato

presentato il Bilancio di Sostenibilità 2022. Un documento che - grazie a

indicatori e informazioni relativi agli impatti e alle pratiche sostenibili -

restituisce, anno per anno, lo stato dell'arte non solo in termini economici ma di

impegno nei confronti del territorio e dell'ambiente. Fatturato aumentato Nel 2022 il Gruppo ha visto aumentare il

proprio fatturato, dimostrando ancora una volta di essere dotato di grande resilienza e capacità di adattamento,

soprattutto alla luce dei cambiamenti che si sono verificati in business direttamente legati al settore del trasporto

marittimo a seguito dello scoppio della guerra in Ucraina. Il Gruppo ha saputo rispondere prontamente e gestire

situazioni complesse derivanti da questa situazione di crisi che ha portato, per fare un esempio, ad un aumento

vertiginoso del costo del carburante pari al 94%. Nonostante tutto è pure rimasto stabile il livello occupazionale

(+1,2% rispetto al 2021 con 43 nuove assunzioni); il numero dei dipendenti con contratto a tempo indeterminato è

aumentato del 14% circa rispetto al 2021 ed è proseguito il processo di stabilizzazione del personale dipendente, in

particolare, nell'ambito del rinnovo del contratto integrativo relativo a Caronte & Tourist Isole Minori. Nel piano di

investimenti 2023 e il 2027 ci sono risorse per nuovi progetti imprenditoriali, nuove navi, nuove assunzioni e per il

rinnovo della flotta in chiave ecologica. Per quanto riguarda le navi, minimizzare l'impatto ambientale significa andare

anche oltre la allora rivoluzionaria Elio (l'ammiraglia del Gruppo che quando entrò in servizio nel 2018 era la nave più

ecologica e pulita nel Mediterraneo) unendo all'alimentazione bifuel - diesel e gas naturale - le batterie, come nel caso

della Nerea , l'ultimo gioiello del Gruppo presentato a Palermo pochi giorni fa. Sostenibilità ambientale "La gestione e

il controllo dei consumi di energia - ha spiegato l'ad Lorenzo Matacena - sono fatti strettamente connessi alla

sostenibilità ambientale e sono una nostra priorità. La riduzione dei rifiuti
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a bordo, la promozione di pratiche sostenibili, l'installazione di impianti fotovoltaici e la digitalizzazione dei titoli di

viaggio sono alcune delle iniziative adottate per minimizzare l'impatto ambientale . Così come le soluzioni individuate

per abbandonare gradualmente i biglietti cartacei a beneficio dei titoli di viaggio digitali o dotati di un semplice Codice

QR. Nella medesima ottica, è stata avviata anche una campagna di incentivazione all'utilizzo di canali digitali grazie

alla quale nel 2022 le vendite online sono cresciute del 43%". Il 2022 è stato per C&T l'anno più importante per quanto

concerne le politiche di Pari Opportunità . Sono stati raggiunti gli obiettivi di crescita dell'occupazione femminile fissati

nel 2020 (+10%) e si è vieppiù consolidata la figura della consigliera di Fiducia , con un ruolo non legato soltanto ai

temi della diversità e dell'inclusione ma esteso al sostegno psicologico di tutti i collaboratori che possono farne

richiesta. Nel corso del 2022, il Gruppo, come ulteriore dimostrazione del proprio impegno nel rafforzare la cultura

dell'inclusione e nel valorizzare la diversità, ha organizzato un percorso di sensibilizzazione rivolto ai propri dipendenti

. Sono stati erogati corsi specifici di formazione a partire dalla condivisione di un linguaggio inclusivo sia al personale

di terra che al personale marittimo. Individuare e valorizzare la ricchezza che la diversità rappresenta è per C&T un

passaggio imprescindibile, anche in un'ottica di innovazione e sostenibilità in senso ampio. A maggio 2022, quale

riconoscimento dell'impegno forte e concreto su questi temi, è giuntalaprestigiosa certificazione ISO 30415 , uno

standardinternazionale con il quale sono chiamate e misurarsi le aziende di ogni tipo e settore che vogliano sviluppare

e supportare processi di inclusione della diversità negli ambienti di lavoro "Continuiamo a ritenere un obiettivo

praticabile - ha ricordato l' ad Pietro Franza - una mobilità sostenibile, aperta, sicura e inclusiva. A ritenerci strumento

di connessione tra luoghi, culture, comunità . A pensare di poter svolgere un ruolo di promozione e trasmissione di

valori che contribuiscano allo sviluppo non solo economico dei territori in cui operiamo, insieme al normale e

quotidiano impegno per rendere il nostro servizio di trasporto all'altezza di una domanda sempre più esigente e di un

reticolo normativo che giustamente alza l'asticella della sicurezza. Facciamo il nostro lavoro guardando alla legalità,

alla qualità del servizio, all'efficienza della flotta, al sostegno e al rispetto per le comunità e per l'ambiente . Abbiamo

continuato a investire nello sviluppo tecnologico e nella formazione del personale, perché il nostro lavoro non può

essere una monade, ma deve cambiare seguendo le mutevoli esigenze del territorio e dei mondi vitali che lo

animano". "Raccontarsi attraverso il bilancio di sostenibilità - ha detto Vincenzo Franza presidente di Caronte &

Tourist Isole Minori - è un'opportunità ma anche una scelta. Noi questa scelta abbiamo voluto farla per la prima volta

già nel 2016, quale virtuale coronamento di un percorso tutto compiuto su direttrici concrete: rispetto per l'ambiente,

valorizzazione delle persone, sostegno per il territorio e responsabilità per le generazioni future. "Nel 2023 il Gruppo

aggiunge un ulteriore tassello, scegliendo di partecipare alla seconda edizione del Premio Bilancio di Sostenibilità del

Corriere della Sera , misurandosi con 170 imprese ed enti nazionali impegnati sui pilastri ESG ( Enviroment, Social,

Governance e che hanno pubblicato a loro volta il bilancio di sostenibilità

TempoStretto
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2021. "Nell'ambito del premio, abbiamo ottenuto il Sigillo Premio Bilancio di Sostenibilità come certificazione del

nostro impegno, un impegno misurabile e sempre in crescita che per C&T si chiama Responsabilità Sociale

d'Impresa e che nasce già 60 anni fa dall'evoluzione di due aziende familiari che hanno progressivamente esteso la

cura per le loro persone alle intere comunità in cui operano". Orizzonte ambiente Tutte le attività in ambito ESG

rientrano nell'iniziativa Orizzonte Ambiente del Gruppo, che da oggi è possibile approfondire anche online visitando il

nuovo sito dedicato , presentato nel corso della conferenza stampa. Sul sito - fa sapere la società - saranno

disponibili tutte le informazioni aggiornate in ambito ambientale, governance e le iniziative sul territorio e, ovviamente,

sarà possibile consultare digitalmente il bilancio di sostenibilità. A illustrare il documento Federica Capuzzo, Serena

Truzzi, Lin Yuan, rappresentanti del gruppo di lavoro di Deloitte; Cesare Barbera, coordinatore del gruppo di lavoro

interno a C&T e Piera Calderone, direttrice Diversità e Disabilità del Gruppo. Durante la presentazione, sono

intervenuti il aindaco di Messina, Federico Basile; la presidente del Cirs, Maria Celeste Celi, il presidente dell'Arcigay

di Messina, Rosario Duca, la preside dell'Its di Catania, Brigida Morsellino.
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Dal tour del cioccolato a Modica al Castello di Donnafugata: il rilancio turistico del porto
di Pozzallo con i tour operator crocieristici

POZZALLO - Al via il rilancio turistico del porto di Pozzallo: Cava Paradiso a

Rosolini, tour del cioccolato di Modica, la Cava d'Ispica, il Castello di

Donnafugata, gli agriturismi nella zona di Scicli e visita della cittadina

pozzallese. Una 2 giorni all'insegna del barocco, dell'archeologia, della

degustazioni di vini e prodotti tipici con il coinvolgimento di aziende locali e

pasticcerie, ma anche trekking e natura: l'iniziativa "Fam Trip" (gita di

familiarization), promossa nei giorni scorsi dall'Autorità di Sistema Portuale del

Mare di Sicilia Orientale (AdSp) presieduta da Francesco Di Sarcina, ha fatto

conoscere e apprezzare le più importanti location e attrazioni turistiche

dell'area ai tour operator crocieristici, che andranno poi a proporre alle Cruise

Line escursioni e tour da organizzare durante le crociere. "Una tappa

importante nel percorso di valorizzazione dello scalo di Pozzallo - ha

evidenziato il presidente Di Sarcina - cui teniamo molto e sul quale stiamo

investendo importanti risorse, a cominciare da quelle che consentiranno di

completare una delle opere più significative e attese da tempo, cioè il molo di

sottoflutto. Nel frattempo i nostri uffici stanno svolgendo un prezioso lavoro di

promozione turistica al fine di intensificare le attività crocieristiche, quindi aumentare turismo nel Ragusano con

ricadute immediate a favore dell'economia locale". Ad accompagnare i rappresentanti delle compagnie di navigazione

i referenti dell'Authority Ilaria Tomasi e Massimo Scatà, che hanno illustrato le potenzialità del territorio e reso

affascinante il tour ibleo, facendo "vivere" agli ospiti i diversi e possibili itinerari da proporre ai turisti, come il "Ciocco

Barocco e Bacco" che prevede una tappa a Rosolini con l'escursione guidata alla Cava Paradiso, degustazione di

vini e prodotti tipici; la visita della cittadina di Modica con il tour del cioccolato, vini e liquori locali e dimostrazione

della lavorazione del cioccolato "from bean to bar" e il giro di Pozzallo. Un secondo tragitto, denominato "Percorsi e

Sorsi", include invece la visita di Ragusa e il Castello di Donnafugata, poi Ispica con la zona archeologica di Cava

d'Ispica e infine Scicli; e altri ancora saranno sottoposti all'attenzione dei tour operator. "Sono sicuro che nei prossimi

anni il lavoro avviato nei mesi scorsi darà i suoi frutti - ha concluso Di Sarcina - in termini di numero aumenteranno le

navi da crociera a Pozzallo grazie anche al nuovo molo di sottoflutto che consentirà a quelle più grandi di poter

accedere al porto".

Corriere di Ragusa
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Rilancio turistico del porto di Pozzallo: arrivano tour operator

Al via il rilancio turistico del porto di Pozzallo: Cava Paradiso a Rosolini, tour

del cioccolato di Modica, la Cava d'Ispica, il Castello di Donnafugata, gli

agriturismi nella zona di Scicli e visita della cittadina pozzallese. Una duegiorni

all'insegna del barocco, dell'archeologia, della degustazioni di vini e prodotti

tipici con il coinvolgimento di aziende locali e pasticcerie, ma anche trekking e

natura: l'iniziativa "Fam Trip" (gita di familiarization ), promossa nei giorni

scorsi dall'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale (AdSP)

presieduta da Francesco Di Sarcina, ha fatto conoscere e apprezzare le più

importanti location e attrazioni turistiche dell'area ai tour operator crocieristici,

che andranno poi a proporre alle Cruise Line escursioni e tour da organizzare

durante le crociere. "Una tappa importante nel percorso di valorizzazione dello

scalo di Pozzallo - ha evidenziato il presidente Di Sarcina - cui teniamo molto

e sul quale stiamo investendo importanti risorse, a cominciare da quelle che

consentiranno di completare una delle opere più significative e attese da

tempo, cioè il molo di sottoflutto. Nel frattempo i nostri uffici stanno svolgendo

un prezioso lavoro di promozione turistica al fine di intensificare le attività

crocieristiche, quindi aumentare turismo nel Ragusano con ricadute immediate a favore dell'economia locale". Ad

accompagnare i rappresentanti delle compagnie di navigazione i referenti dell'Authority Ilaria Tomasi e Massimo

Scatà, che hanno illustrato le potenzialità del territorio e reso affascinante il tour ibleo, facendo "vivere" agli ospiti i

diversi e possibili itinerari da proporre ai turisti, come il "Ciocco Barocco e Bacco" che prevede una tappa a Rosolini

con l'escursione guidata alla Cava Paradiso, degustazione di vini e prodotti tipici nella Cantina Giasira; la visita della

cittadina di Modica e del laboratorio della Pasticceria Bonaiuto, massima espressione storica della lavorazione del

cioccolato con degustazione di cioccolato, vini e liquori locali e dimostrazione della lavorazione del cioccolato "from

bean to bar" e il giro di Pozzallo. Un secondo tragitto, denominato "Percorsi e Sorsi", include invece la visita di

Ragusa e il Castello di Donnafugata, poi Ispica con la zona archeologica di Cava d'Ispica e infine Scicli; e altri ancora

saranno sottoposti all'attenzione dei tour operator. "Sono sicuro che nei prossimi anni il lavoro avviato nei mesi scorsi

darà i suoi frutti - ha concluso Di Sarcina - in termini di numero aumenteranno le navi da crociera a Pozzallo grazie

anche al nuovo molo di sottoflutto che consentirà a quelle più grandi di poter accedere al porto".

RadioRTM
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Il Val di Noto guarda al turismo crocieristico

In un futuro non troppo lontano, il turismo crocieristico potrebbe fare da nuovo

volano per il ragusano. Prova a giocarsi questa carta l'Autorità Portuale del

Mare di Sicilia Orientale guidata da Francesco Di Sarcina che ha organizzato

un fam trip sul territorio con i tour operator specializzati nel crocierismo. Prima

tappa a Rosolini dove gli operatori hanno avuto l'opportunità di fare trekking

presso Cava Paradiso oltre che degustare i prodotti tipici della Cantina

Giasira. Successivamente, a bordo del trenino barocco i partecipanti hanno

visitato Modica, incontrato le istituzioni locali e visitato il laboratorio della

Pasticceria Bonaiuto, dove hanno asssisitito alla dimostrazione della

lavorazione del cioccolato "from bean to bar", dalla pianta fino alla tavoletta.

Infine, a Pozzallo hanno visitato il terminal crociere. Il giorno seguente tappa al

Castello di Donnafugata, quindi a Ispica e pranzo al ristorante "Caveau". La

visita si è poi estesa alla zona archeologica di Cava di Ispica. Il viaggio si è

concluso a Scicli dove hanno gustato un aperitivo all'azienda agrituristica "Gli

Aromi Sicily" di Enrico Russino.

Travelnostop
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Porti, sfide e opportunità - Assarmatori, settimana di incontri istituzionali a Bruxelles

Bruxelles - "Abbiamo visto un sistema-Paese, quello italiano, in prima fila a

Bruxelles nella difesa dei traffici marittimi e portuali nazionali ed europei: il CII

è stato rimosso dalla nuova direttiva sul Port State Control grazie all'intervento

della delegazione italiana, e anche il Parlamento europeo ha lanciato un grido

di allarme sui rischi distorsivi dell'ETS per gli scali continentali di transhipment.

La Commissione europea ne prenda atto, trasformando le parole in fatti

concreti". Così il segretario generale di Assarmatori Alberto Rossi al termine di

una nuova Mission a Bruxelles dell'Associazione armatoriale, iniziata

all'indomani del Consiglio UE dei Ministri Trasporti di lunedì scorso e

conclusasi con una Risoluzione sui porti europei approvata dalla Commissione

Trasporti (TRAN) del Parlamento europeo del giovedì successivo. "Abbiamo

avuto il piacere di partecipare ad una settimana intensa e decisiva di lavori e

incontri istituzionali - spiega Rossi - Innanzitutto, il Consiglio UE Trasporti, a

cui ha partecipato il Ministro Salvini, ha adottato importanti modifiche alle

proposte di direttive del pacchetto europeo Maritime Safety. Tra queste

l'esclusione, su richiesta italiana, del distorsivo indice CII (Carbon Intensity

Indicator) dell'IMO dai nuovi criteri proposti dalla Commissione europea per le future ispezioni Port State Control. Si

tratta di un segnale politico fondamentale, ottenuto grazie alla nostra Amministrazione e Rappresentanza permanente

a Bruxelles, che conferma quanto Assarmatori sostiene da tempo, ossia l'inadeguatezza di tale indicatore e l'urgenza

di procedere ad una sua rapida modifica entro il 2026. Anche la Commissione TRAN, su iniziativa del relatore ombra

On. Marco Campomenosi, ha approvato importanti emendamenti alla proposta di inclusione dell'attuale CII nella

direttiva Port State Control". Giovedì scorso, la Commissione TRAN ha poi adottato una Risoluzione per una

Strategia europea per i Porti che, a seguito degli emendamenti degli europarlamentari italiani, ribadisce l'allarme sul

rischio di delocalizzazione dei traffici di transhipment come conseguenza dell'applicazione dell'ETS europeo e le

implicazioni per la sicurezza degli approvvigionamenti. In occasione del voto sulla Risoluzione, Assarmatori ha

promosso un incontro con gli europarlamentari italiani per discutere soluzioni concrete alle sfide più pressanti per il

comparto marittimo-portuale italiano. Anzitutto, l'urgenza di garantire la competitività degli scali di transhipment

nell'ambito dell'ETS, ma anche i traffici di corto raggio, promuovendo un Marebonus europeo per il trasferimento

modale delle merci e al contempo un utilizzo virtuoso dei proventi ETS. Secondo l'Associazione, l'Europa dovrebbe

infatti provvedere al sostegno complessivo dei servizi delle Autostrade del Mare, aumentandone la dotazione ad oggi

insufficiente messa a disposizione da alcuni Stati membri, in primis l'Italia che ha storicamente creduto nel progetto.

"All'incontro, a cui hanno partecipato la Vicepresidente del Parlamento europeo Pina Picierno, gli Onorevoli Denis

Nesci, Marco Campomenosi, Achille Variati e i
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consiglieri politici di numerosi altri Deputati, abbiamo discusso soluzioni per la salvaguardia del sistema marittimo-

portuale alla luce delle suddette sfide. Durante l'incontro i Deputati hanno avanzato soluzioni concrete, e dalla

Vicepresidente è emersa anche la proposta di una Risoluzione del Parlamento europeo alla quale guardiamo con

interesse", conclude Rossi.
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A Wilhelmshaven annunciato un rincaro del +4% delle tasse portuali

Hapag-Lloyd include il porto tedesco nel servizio AL4 tra Nord Europa e Golfo

USA Wilhelmshaven/Amburgo Dal prossimo primo gennaio le tasse portuali

nel porto di Wilhelmshaven, che è l'unico scalo container in acque profonde

della Germania, subiranno un rincaro del +4%. L'authority portuale ha reso

noto che il proprio consiglio di sorveglianza ha deliberato l'aumento prendendo

atto della costante crescita dei costi dell'energia e dei materiali e in

considerazione del fatto che il livello delle tasse portuali a Wilhelmshaven,

rispetto ad altri porti tedeschi, è ancora basso. Intanto dal prossimo primo

gennaio la compagnia di navigazione tedesca Hapag-Lloyd includerà il porto di

Wilhelmshaven nel proprio servizio di linea Atlantic Loop 4 che collega i porti

del Nord Europa con porti statunitensi e messicani del Golfo.
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Assarmatori, la scorsa settimana passi avanti a Bruxelles in difesa dei traffici marittimi e
portuali

Tra i temi affrontati, l'indicatore CII e l'impatto dell'EU ETS su porti e

Autostrade del Mare «Abbiamo visto un sistema-Paese, quello italiano, in

prima fila a Bruxelles nella difesa dei traffici marittimi e portuali nazionali ed

europei: il CII (il Carbon Intensity Index, ndr ) è stato rimosso dalla nuova

direttiva sul Port State Control grazie all'intervento della delegazione italiana, e

anche il Parlamento europeo ha lanciato un grido di allarme sui rischi distorsivi

dell'ETS per gli scali continentali di transhipment. La Commissione Europea ne

prenda atto, trasformando le parole in fatti concreti». Lo ha detto il segretario

generale di Assarmatori, Alberto Rossi, al termine di una nuova missione

dell'associazione armatoriale italiana a Bruxelles iniziata all'indomani del

Consiglio UE dei Ministri Trasporti di lunedì scorso e conclusasi giovedì con

una risoluzione sui porti europei approvata dalla Commissione Trasporti

(TRAN) del Parlamento europeo. «Innanzitutto - ha spiegato Rossi - il

Consiglio UE Trasporti, a cui ha partecipato il ministro Salvini, ha adottato

importanti modifiche alle proposte di direttive del pacchetto europeo Maritime

Safety. Tra queste l'esclusione, su richiesta italiana, del distorsivo indice CII

(Carbon Intensity Indicator) dell'IMO dai nuovi criteri proposti dalla Commissione Europea per le future ispezioni Port

State Control». In particolare, relativamente alla proposta di emendamento della direttiva n. 16 del 2009 sulle attività di

Port State Control, i ministri dei Trasporti dell'UE hanno evidenziato che l'indicatore CII «dipende non solo dalle

condizioni tecniche della nave, ma anche da parametri operativi (come la velocità della nave), nonché da circostanze

esterne (modelli commerciali, condizioni meteorologiche, tempo trascorso in porto ecc.), il che significa che non è

necessariamente un indicatore di cattiva prestazione o di non conformità e non dovrebbe pertanto essere considerato

nel calcolo del profilo di rischio della nave». «Si tratta - ha osservato il segretario generale di Assarmatori - di un

segnale politico fondamentale, ottenuto grazie alla nostra amministrazione e rappresentanza permanente a Bruxelles,

che conferma quanto Assarmatori sostiene da tempo, ossia l'inadeguatezza di tale indicatore e l'urgenza di procedere

ad una sua rapida modifica entro il 2026. Anche la Commissione TRAN, su iniziativa del relatore ombra onorevole

Marco Campomenosi, ha approvato importanti emendamenti alla proposta di inclusione dell'attuale CII nella direttiva

Port State Control». La risoluzione approvata dalla Commissione TRAN prevede che, non appena l'International

Maritime Organization, avrà adottato un Carbon Intensity Indicator a livello globale, la Commissione adotti un atto

delegato al fine di modificare gli allegati I e II della direttiva includendo il CII adottato dall'IMO tra i parametri

ambientali utilizzati per la determinazione del profilo di rischio di una nave. Giovedì la Commissione TRAN ha anche

adottato una risoluzione per una strategia europea per i porti che, a seguito degli emendamenti degli europarlamentari
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italiani, ribadisce l'allarme sul rischio di delocalizzazione dei traffici di transhipment come conseguenza

dell'applicazione dell'ETS, il sistema per lo scambio di quote di emissioni di gas ad effetto serra nell'UE, e le

implicazioni per la sicurezza degli approvvigionamenti. Assarmatori ha reso noto che, in occasione del voto sulla

risoluzione, ha promosso un incontro con gli europarlamentari italiani per discutere soluzioni concrete alle sfide più

pressanti per il comparto marittimo-portuale italiano: anzitutto, l'urgenza di garantire la competitività degli scali di

transhipment nell'ambito dell'ETS, ma anche i traffici di corto raggio, promuovendo un incentivo Marebonus europeo

per il trasferimento modale delle merci e al contempo un utilizzo virtuoso dei proventi ETS. Secondo l'associazione,

l'Europa dovrebbe infatti provvedere al sostegno complessivo dei servizi delle Autostrade del Mare, aumentandone la

dotazione ad oggi insufficiente messa a disposizione da alcuni Stati membri, in primis l'Italia che ha storicamente

creduto nel progetto. «All'incontro, a cui hanno partecipato la vicepresidente del Parlamento europeo Pina Picierno, gli

onorevoli Denis Nesci, Marco Campomenosi, Achille Variati e i consiglieri politici di numerosi altri deputati - ha

specificato Rossi - abbiamo discusso soluzioni per la salvaguardia del sistema marittimo-portuale alla luce delle

suddette sfide. Durante l'incontro i deputati hanno avanzato soluzioni concrete, e dalla vicepresidente è emersa anche

la proposta di una eisoluzione del Parlamento europeo alla quale guardiamo con interesse».
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ASSARMATORI: "CII, TRANSHIPMENT E AUTOSTRADE DEL MARE. ITALIA IN PRIMA FILA
A BRUXELLES PER LA TUTELA DEI TRAFFICI MARITTIMI E PORTUALI"

"Abbiamo visto un sistema-Paese, quello italiano, in prima fila a Bruxelles nella

difesa dei traffici marittimi e portuali nazionali ed europei: il CII è stato rimosso

dalla nuova direttiva sul Port State Control grazie all'intervento della

delegazione italiana, e anche il Parlamento europeo ha lanciato un grido di

allarme sui rischi distorsivi dell'ETS per gli scali continentali di transhipment. La

Commissione europea ne prenda atto, trasformando le parole in fatti concreti"

Così il Segretario Generale di Assarmatori Alberto Rossi al termine di una

nuova Mission a Bruxelles dell'Associazione armatoriale, iniziata all'indomani

del Consiglio UE dei Ministri Trasporti di lunedì scorso e conclusasi con una

Risoluzione sui porti europei approvata dalla Commissione Trasporti (TRAN)

del Parlamento europeo del giovedì successivo Bruxelles, 11 dicembre 2023 -

"Abbiamo avuto il piacere di partecipare ad una settimana intensa e decisiva di

lavori e incontri istituzionali - spiega Rossi - Innanzitutto, il Consiglio UE

Trasporti, a cui ha partecipato il Ministro Salvini, ha adottato importanti

modifiche alle proposte di direttive del pacchetto europeo Maritime Safety. Tra

queste l'esclusione, su richiesta italiana, del distorsivo indice CII (Carbon

Intensity Indicator) dell'IMO dai nuovi criteri proposti dalla Commissione europea per le future ispezioni Port State

Control. Si tratta di un segnale politico fondamentale, ottenuto grazie alla nostra Amministrazione e Rappresentanza

permanente a Bruxelles, che conferma quanto Assarmatori sostiene da tempo, ossia l'inadeguatezza di tale indicatore

e l'urgenza di procedere ad una sua rapida modifica entro il 2026. Anche la Commissione TRAN, su iniziativa del

relatore ombra On. Marco Campomenosi, ha approvato importanti emendamenti alla proposta di inclusione

dell'attuale CII nella direttiva Port State Control". Giovedì scorso, la Commissione TRAN ha poi adottato una

Risoluzione per una Strategia europea per i Porti che, a seguito degli emendamenti degli europarlamentari italiani,

ribadisce l'allarme sul rischio di delocalizzazione dei traffici di transhipment come conseguenza dell'applicazione

dell'ETS europeo e le implicazioni per la sicurezza degli approvvigionamenti. In occasione del voto sulla Risoluzione,

Assarmatori ha promosso un incontro con gli europarlamentari italiani per discutere soluzioni concrete alle sfide più

pressanti per il comparto marittimo-portuale italiano. Anzitutto, l'urgenza di garantire la competitività degli scali di

transhipment nell'ambito dell'ETS, ma anche i traffici di corto raggio, promuovendo un Marebonus europeo per il

trasferimento modale delle merci e al contempo un utilizzo virtuoso dei proventi ETS. Secondo l'Associazione,

l'Europa dovrebbe infatti provvedere al sostegno complessivo dei servizi delle Autostrade del Mare, aumentandone la

dotazione ad oggi insufficiente messa a disposizione da alcuni Stati membri, in primis l'Italia che ha storicamente

creduto nel progetto. "All'incontro, a cui hanno partecipato la Vicepresidente del Parlamento europeo Pina Picierno, gli

Onorevoli Denis Nesci, Marco Campomenosi, Achille Variati e i
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consiglieri politici di numerosi altri Deputati, abbiamo discusso soluzioni per la salvaguardia del sistema marittimo-

portuale alla luce delle suddette sfide. Durante l'incontro i Deputati hanno avanzato soluzioni concrete, e dalla

Vicepresidente è emersa anche la proposta di una Risoluzione del Parlamento europeo alla quale guardiamo con

interesse", conclude Rossi.
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Assarmatori chiude una settimana di lobby a Bruxelles

Carbon Intensity Indicator, Emission Trading System, transhipment, pacchetto

Maritime Safety, Port State Control e tante risoluzioni «Abbiamo visto un

sistema-Paese, quello italiano, in prima fila a Bruxelles nella difesa dei traffici

marittimi e portuali nazionali ed europei: il Carbon Intensity Indicator (CII) è

stato rimosso dalla nuova direttiva sul Port State Control, grazie all'intervento

della delegazione italiana, e anche il Parlamento europeo ha lanciato un grido

di allarme sui rischi distorsivi dell'Emission Trading System (ETS) per gli scali

continentali di transhipment. La Commissione europea ne prenda atto,

trasformando le parole in fatti concreti». Così il segretario generale di

Assarmatori, Alberto Rossi, al termine di una nuova missione a Bruxelles

dell'associazione armatoriale, iniziata all'indomani del Consiglio Ue dei ministri

dei Trasporti dei Paesi membri del 4 dicembre scorso e conclusasi giovedì

scorso con una risoluzione sui porti europei approvata dalla Commissione

Trasporti (TRAN) del Parlamento europeo. «Abbiamo avuto il piacere di

partecipare ad una settimana intensa e decisiva di lavori e incontri

istituzionali», spiega Rossi. «Innanzitutto, il Consiglio Ue Trasporti, a cui ha

partecipato il ministro Salvini, ha adottato importanti modifiche alle proposte di direttive del pacchetto europeo

Maritime Safety. Tra queste l'esclusione, su richiesta italiana, del distorsivo indice CII (Carbon Intensity Indicator)

dell'IMO dai nuovi criteri proposti dalla Commissione europea per le future ispezioni Port State Control. Si tratta di un

segnale politico fondamentale, ottenuto grazie alla nostra Amministrazione e Rappresentanza permanente a

Bruxelles, che conferma quanto Assarmatori sostiene da tempo, ossia l'inadeguatezza di tale indicatore e l'urgenza di

procedere ad una sua rapida modifica entro il 2026. Anche la Commissione TRAN, su iniziativa del relatore ombra

Marco Campomenosi, ha approvato importanti emendamenti alla proposta di inclusione dell'attuale CII nella direttiva

Port State Control». Giovedì scorso la Commissione TRAN ha poi adottato una risoluzione per una "Strategia

europea per i porti" che, a seguito degli emendamenti degli europarlamentari italiani, ribadisce l'allarme sul rischio di

delocalizzazione dei traffici di transhipment come conseguenza dell'applicazione dell'ETS europeo e le implicazioni

per la sicurezza degli approvvigionamenti. In occasione del voto sulla risoluzione, Assarmatori ha promosso un

incontro con gli europarlamentari italiani per discutere soluzioni concrete alle sfide più pressanti per il comparto

marittimo-portuale italiano. Anzitutto, l'urgenza di garantire la competitività degli scali di transhipment nell'ambito

dell'ETS, ma anche i traffici di corto raggio, promuovendo un Marebonus europeo per il trasferimento modale delle

merci e al contempo un utilizzo virtuoso dei proventi ETS. Secondo l'Associazione, l'Europa dovrebbe infatti

provvedere al sostegno complessivo dei servizi delle Autostrade del Mare, aumentandone la dotazione ad oggi

insufficiente messa a disposizione da alcuni Stati membri, in primis l'Italia che
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ha storicamente creduto nel progetto. «All'incontro - conclude Rossi -, a cui hanno partecipato la vicepresidente del

Parlamento europeo, Pina Picierno, gli onorevoli Denis Nesci, Marco Campomenosi, Achille Variati e i consiglieri

politici di numerosi altri Deputati, abbiamo discusso soluzioni per la salvaguardia del sistema marittimo-portuale alla

luce delle suddette sfide. Durante l'incontro i Deputati hanno avanzato soluzioni concrete, e dalla vicepresidente è

emersa anche la proposta di una risoluzione del Parlamento europeo alla quale guardiamo con interesse». Condividi

Tag assarmatori Articoli correlati.
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Assarmatori a Bruxelles per la tutela dei traffici marittimi e portuali

Dic 11, 2023 - "Abbiamo visto un sistema-Paese, quello italiano, in prima fila a

Bruxelles nella difesa dei traffici marittimi e portuali nazionali ed europei: il CII

è stato rimosso dalla nuova direttiva sul Port State Control grazie all'intervento

della delegazione italiana, e anche il Parlamento europeo ha lanciato un grido

di allarme sui rischi distorsivi dell'ETS per gli scali continentali di transhipment.

La Commissione europea ne prenda atto, trasformando le parole in fatti

concreti". Così il Segretario Generale di Assarmatori Alberto Rossi (nella foto)

al termine di una nuova Mission a Bruxelles dell'Associazione armatoriale,

iniziata all'indomani del Consiglio UE dei Ministri Trasporti di lunedì scorso e

conclusasi con una Risoluzione sui porti europei approvata dalla Commissione

Trasporti (TRAN) del Parlamento europeo del giovedì successivo. "Abbiamo

avuto il piacere di partecipare ad una settimana intensa e decisiva di lavori e

incontri istituzionali - spiega Rossi - Innanzitutto, il Consiglio UE Trasporti, a

cui ha partecipato il Ministro Salvini, ha adottato importanti modifiche alle

proposte di direttive del pacchetto europeo Maritime Safety. Tra queste

l'esclusione, su richiesta italiana, del distorsivo indice CII (Carbon Intensity

Indicator) dell'IMO dai nuovi criteri proposti dalla Commissione europea per le future ispezioni Port State Control. Si

tratta di un segnale politico fondamentale, ottenuto grazie alla nostra Amministrazione e Rappresentanza permanente

a Bruxelles, che conferma quanto Assarmatori sostiene da tempo, ossia l'inadeguatezza di tale indicatore e l'urgenza

di procedere ad una sua rapida modifica entro il 2026. Anche la Commissione TRAN, su iniziativa del relatore ombra

On. Marco Campomenosi, ha approvato importanti emendamenti alla proposta di inclusione dell'attuale CII nella

direttiva Port State Control". Giovedì scorso, la Commissione TRAN ha poi adottato una Risoluzione per una

Strategia europea per i Porti che, a seguito degli emendamenti degli europarlamentari italiani, ribadisce l'allarme sul

rischio di delocalizzazione dei traffici di transhipment come conseguenza dell'applicazione dell'ETS europeo e le

implicazioni per la sicurezza degli approvvigionamenti. In occasione del voto sulla Risoluzione, Assarmatori ha

promosso un incontro con gli europarlamentari italiani per discutere soluzioni concrete alle sfide più pressanti per il

comparto marittimo portuale italiano. Anzitutto, l'urgenza di garantire la competitività degli scali di transhipment

nell'ambito dell'ETS, ma anche i traffici di corto raggio, promuovendo un Marebonus europeo per il trasferimento

modale delle merci e al contempo un utilizzo virtuoso dei proventi ETS. Secondo l'Associazione, l'Europa dovrebbe

infatti provvedere al sostegno complessivo dei servizi delle Autostrade del Mare, aumentandone la dotazione ad oggi

insufficiente messa a disposizione da alcuni Stati membri, in primis l'Italia che ha storicamente creduto nel progetto.

"All'incontro, a cui hanno partecipato la Vicepresidente del Parlamento europeo Pina Picierno, gli Onorevoli Denis

Nesci, Marco Campomenosi, Achille Variati e i
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consiglieri politici di numerosi altri Deputati, abbiamo discusso soluzioni per la salvaguardia del sistema marittimo-

portuale alla luce delle suddette sfide. Durante l'incontro i Deputati hanno avanzato soluzioni concrete, e dalla

Vicepresidente è emersa anche la proposta di una Risoluzione del Parlamento europeo alla quale guardiamo con

interesse", conclude Rossi.
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Petrolio russo, a novembre registrate 16 violazioni dell'embargo

Sono stati registrati 3 viaggi diretti con prodotti petroliferi dai porti russi verso

scali dei paesi dell'Ue, nonché un viaggio diretto da Novorossijsk alla base

navale americana a Norfolk Kiev - Nel novembre 2023 sono state registrate 16

violazioni dell'embargo dell'Ue sulle importazioni via mare di prodotti petroliferi

russi (escluso il petrolio greggio) dal Mar Nero. Lo sostiene il gruppo di

monitoraggio dell' Istituto ucraino di studi strategici del Mar Nero. Sono stati

registrati 3 viaggi diretti con prodotti petroliferi dai porti russi verso scali dei

paesi dell'Ue, nonché un viaggio diretto da Novorossijsk alla base navale

americana a Norfolk, Virginia. Le restanti 12 violazioni riguardavano la

consegna di prodotti petroliferi a un punto di trasbordo nel Golfo di Laconia , al

largo delle coste greche. A novembre, in violazione dell'embargo, sono state

consegnate all'Ue un totale di 530.984 tonnellate di prodotti petroliferi russi. "I

4 viaggi diretti verso i porti dei paesi dell'Ue (fra cui Ravenna) e degli Stati

Uniti sono stati effettuati da navi cisterna di proprietà di compagnie greche,

tedesche e delle Isole Cook ", si legge nel report. Sempre a novembre, un

totale di 36 petroliere hanno esportato petrolio del Caspian Pipeline

Consortium (Cpc) dal porto russo di Novorossiysk, escluse le esportazioni verso Bulgaria e Romania . Insieme hanno

esportato un totale di circa 5 milioni di tonnellate di petrolio, di cui 3,1 milioni di tonnellate verso l'Ue e 1,9 milioni di

tonnellate verso altri paesi.
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